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WELTLAGEBERICHT	
00:37:57					
SCHLAGZEILEN	
 
00:38:02	
-		 Am	Freitag	kam	es	zu	einer	neuen	Entwicklung,	als	alle	den	Befehl	erhielten,	
	 „das	Feld	zu	räumen“.	Finden	Sie	heraus,	was	das	bedeutet.	
-		 Gefälschte	 Währungen,	 gefälschte	 Kriege,	 Lügen	 und	 Versprechungen	
	 schüren	Tod	und	Zerstörung,	die	vom	Tiefen	Staat	angeordnet	wurden.	Aber	
	 die	Rechnung	ist	fällig.	
-		 Wer	waren	die	Majestic	12?	Existieren	sie	noch?	Wie	waren	sie?	Und	was	war	
	 ihre	Aufgabe?	Welche	Wirkung	hatten	sie	auf	die	heutige	Gesellschaft?	
-		 Drei	Videofragen	
	
	
KIMS	 BEOBACHTUNG:	 AMERIKANER	 SCHIESSEN	 AUF	 AMERIKANER	 UND	
BESCHULDIGEN	DEN	IRAN	
	
00:39:05	 Lassen	 Sie	 uns	 im	 Weltlagebericht	 darüber	 sprechen,	 was	 in	 der	 Welt	
passiert.		
Oh,	was	 für	ein	Durcheinander.	Nun	 ja,	nicht	wirklich	auf	unserer	Seite.	Wir	haben	
auch	von	unserer	Seite	einige	wirklich	gute	Neuigkeiten!		
Aber	 lasst	 uns	 über	 gefälschte	 Währungen,	 gefälschte	 Kriege,	 Lügen	 und	
Versprechungen	 sprechen,	 denn	 sie	 sind	 weit	 verbreitet.	 Die	 übrigen,	 Verbleiben,	
Leute	 vom	Orden	des	Drachen,	 seien	es	Rothschild	oder	wer	auch	 immer	 sie	 sind,	
wiederholen	 die	 gleichen	 Dinge,	 die	 sie	 schon	 einmal	 getan	 haben!	 Im	 Jahr	 2019	
haben	die	Amerikaner	also	 tatsächlich	 ihre	eigenen	Stützpunkte	 im	Nahen	Osten	
bombardiert	und	vielen	U.S.-eigenen	Soldaten	Schaden	zugefügt.	Ja	das	haben	sie	
getan!	 Und	heute	 ist	 es	 so,	 und	das	Wochenende	 ist	 da	 keine	Ausnahme.	Sie	 tun	
derzeit	das	Gleiche	und	geben	dem	Iran	die	Schuld.	Als	Außenminister	Blinken	dort	
drüben	war,	 sagte	 er:	 „Bitte,	 Iran,	 hören	 Sie	 auf,	 uns	 zu	 bombardieren.“	 Und	 Kim	
dachte:	 „Jungejunge,	diese	 Leute	wissen	 in	 keiner	Weise,	was	 in	der	Welt	 vor	 sich	
geht!“	So	war	Kims	Reaktion	darauf.	Nun	ist	die	NATO	Rothschilds	Privatarmee	und	
wenn	Kim	„Rothschild“	sagt,	meint	sie	den	gesamten	Orden	des	Drachen.	Die	NATO	
hat	also	 im	Wesentlichen	 im	Namen	dieser	Familie	oder	der	Familien	 im	gesamten	
Nahen	Osten	das	Sagen,	über	die	letzte	Woche	oder	so,	vielleicht	noch	etwas	länger.	
Langley	5	 ist	natürlich	beteiligt	und	sie	wiederholen	einfach	die	gleichen	Dinge,	die	
sie	 schon	 einmal	 gemacht	 haben	 und	 die	 immer	 funktioniert	 haben,	 aber	 jetzt	
funktionieren	sie	nicht	wirklich.	
	
	
-	 INSTALLIERTES	KHAMENEI	DOUBLE	IM	IRAN	DECKT	DEN	BETRUG	
	
00:40:53	Kim	hat	vor	einiger	Zeit	auf	UNN	(à23-3-
2022	UNN	GLOBAL	 REPORTS	 –SQUEEZED,	 S.6	 und	
in	 Folge	 à 	 2023-10-20	 Kims	 Weltlagebericht	 –	
LEGITIMATION,	 S.23	 unten)	 gesagt,	 dass	



Khamenei,	 	der	oberste	Imam	im	Nahen	
Osten,	nicht	mehr	unter	uns	ist.		
Aber	 sie	 haben	 tatsächlich	 drei	 NATO-
Agenten	 eingesetzt,	 um	 Khamenei	 zu	
ersetzen.	 Hinter	 den	 Kulissen	 besuchte	
der	 irakische	 Premierminister	 am	
Wochenende	 tatsächlich	 den	 falschen	
Khamenei	und	verließ	 ihn	 sehr	 frustriert.	
Also	musste	Kim	versuchen,	den	Dialog	zu	
verstehen,	 der	 zwischen	 den	 beiden	
stattfand.	Und	 jetzt	macht	es	Sinn!	Der	 falsche	Khamenei,	auch	bekannt	als	NATO-
Agent,	 erzählte	 ihnen	 tatsächlich,	 dass	 er	 sich	 das	 Lob	 für	 die	 Bombardierung	 der	
amerikanischen	Stützpunkte	zu	eigen	machen	würde	-	wohlwissend,	dass	das	nicht	
passiert	ist!	Es	kam	nämlich	nicht	aus	dem	Iran.	Aber	der	Premierminister	(aus	dem	
Irak)	 vermutete	 irgendwie,	 dass	 er	 sich	 da	 nicht	 mit	 jemandem	 traf,	 den	 er	 je	
gesehen	 hatte	 bzw.	 schon	 oft	 selbst	 getroffen	 hatte.	 Also	 führte	 er	 ein	 kleines	
Gespräch	mit	ihm	und	sagte	so	etwas	in	der	Art,	wie	beispielsweis:	„Ja,	erinnerst	du	
dich,	als	wir	dort	in	der	Gegend	angeln	gingen	und	was	für	eine	tolle	Zeit	wir	hatten“,	
was	so	etwas	wie	nie	passiert	ist.	Und	der	antwortet:	„Ja,	ja,	was	für	eine	tolle	Sache,	
das	 müssen	 wir	 irgendwann	 noch	 einmal	 machen.“	 Und	 dieser	 Typ	 (der	
Außenminister)	 war	 total	 wütend,	 aber	 das	 war	 ziemlich	 klug	 von	 seiner	 Seite.	
Mittlerweile	spricht	sich	herum,	dass	Khamenei	nicht	mehr	Khamenei	ist.	Also,	wie	
Kim	schon	sagte,	es	 ist	wirklich	sehr,	sehr	schwer,	es	zu	fälschen,	bis	man	es	 	dann	
irgendwann	hinbekommt	heutzutage,	für	die	Familie	Rothschild	und	andere.	
Das	 bedeutet	 nicht,	 dass	 im	 Nahen	 Osten	 keine	 schlimmen	 Dinge	 passieren,	 aber	
Kim	wollte	ihr	Publikum	über	diese	Sache	auf	dem	Laufenden	halten.		
	
	
-	 FALSCHGELD	 ZIEHT	 NICHT:	 USA	OFFENBAR	 GEZWUNGEN,	 SICH	 SELBST	 ZU	
	 BOMBARDIEREN	
	
Kim	hat	hier	Rückblenden	und	Déjà-vu-Erlebnisse,	weil	 sie	an	diesem	Wochenende	
weitere	gefälschte	Dinar,	den	neuen	irakischen	Dinar,	ausgegeben	und	der	Hisbollah	
für	 ihre	
Zusammenarbeit	
Paletten	 davon	
gegeben	haben.	Sie	
hatten	 nicht	
teilnehmen	 wollen	
mit	 der	
Begründung,	 sie	
könnten	sich	nur	 leisten,	etwa	drei	Raketen	pro	Tag	abzufeuern:	 „Das	 ist	ungefähr	
alles,	 was	 wir	 im	 Moment	 tun	 können.“	 Also	 gaben	 sie	 ihnen	 einige	 gefälschte	
Paletten	in	der	Hoffnung,	dass	sie	mehr	Kooperation	bei	der	Tötung	von	Menschen	
im	 Libanon	 und	 in	 Israel	 erreichen	 würden.	 Haben	 sie	 es	 also	 tatsächlich	 getan?	
Noch	 nicht,	 denn	 jeder	 glaubt,	 dass	 dieses	 Geld	 „morgen	 gut	 sein“	 wird...	 Jetzt	
passiert	im	Iran	das	Gleiche	mit	den	gefälschten	Bargeldpaletten	in	US-Dollar,	die	in	



den	Iran	und	nach	Saudi-Arabien	geschickt	wurden.	
00:43:44	 Allen	 wird	 also	 von	 NATO-Agenten	 im	 Namen	 der	 „Rotten	 Children“	
(„verkommene	 Kinder“,	 also:	 Rothschilds)	 gesagt,	 dass	 dieses	 Geld	 morgen	
gutgeschrieben	wird	 und	man	 es	 einzahlen	 kann	 und	 alles	 gut	wird,	 und	 das	wird	
natürlich	nicht	passieren.	 Seit	 Jahren	versuchen	Menschen,	neue	Dinar	einzulösen,	
nicht	 nur	 die	Durchschnittsbürger,	 die	 sie	 gekauft	 haben,	 sondern	auch	 Leute	wie	
die	 Taliban	 und	 einige	 der	 anderen	 Teilnehmer	 früherer	 Kriege.	 Und	 der	 Iran	
versucht	seit	nunmehr	vier	 Jahrzehnten	offiziell,	 seine	Bargeldbestände	einzulösen,	
allerdings	 ohne	 Erfolg.	 Saudi-Arabien,	 seit	 den	 80er	 Jahren,	
und	 sie	 waren	 erfolglos.	 Die	 Leute	 bewegen	 sich	 also	 nicht	
wirklich	auf	der	Grundlage	von	Falschgeld.	
Es	gibt	vielleicht	ein	paar	Waffenspenden	und	so	weiter,	aber	
sie	kommen	nicht	wirklich	voran!	Die	Amerikaner	mussten	sich	
also	notgedrungen	im	Namen	dieser	Generäle,	von	denen	Kim	
immer	 redet,	 selbst	 bombardieren,	 weil	 niemand	 etwas	
unternahm!	 Und	 das	 ist	 etwas,	 das	 erst	 vor	 drei,	 vier	 Jahren	
auch	 schon	 einmal	 passiert	 ist.	 Und	 jeder	 weiß	 es!	 Jeder	 im	
Nahen	Osten	weiß,	was	gerade	los	ist.		
Sie	 versuchen,	 den	 Dritten	 Weltkrieg	 auszulösen,	 aber	 „Zu	
Ihrem	Unglück,“	formuliert	Kim,	„versuchen	Moe	Rothschild,	
Larry	 Rothschild	 und	 Curly	 Rothschild,	 eine	 Operation	
durchzuführen,	 und	 sie	 scheitern	 kläglich!	 Da	 ist	 kein	 Geld	
vorhanden!“	
	
	
APROPOS	 FALSCHGELD:	 SCHULDSCHEINE	 (IOU)	 SIND	 NICHTS	 ANDERES	 UND	 EIN	
VERSUCH,	DIE	AMERIKANISCHE	WIRTSCHAFT	ZU	BRECHEN	
	
00:45:19	Apropos	Falschgeld:	Wir	sprachen	über	den	kleinen	Stick,	den	Kernel,	der	
die	 Probleme	 mit	 Verzögerungen	 und	 Einzahlungen	 (à2023-11-03	 Kims	
Weltlagebericht	 D	 -	 2	 Münzen	 SQUEEZED)	
verursachte.	 Es	 gibt	 Gerüchte,	 dass	 diese	
Einlagen	 für	 immer	 verloren	 sein	 könnten.	 Ist	
das	nun	wahr?	„Teilweise!“	sagt	Kim.	„Nun,	sie	
müssen	 sie	 auf	 jeden	 Fall	 wiedergutmachen,	
denn	 die	 meisten	 dieser	 Einlagen	 sind	
nominell	 und	 würden	 unter	 die	 FDIC	 fallen,	
um	 die	 betroffenen	 amerikanischen	
Institutionen	zu	versichern.	Nun	versuchen	die	
Leute	 heute	 Morgen	 herauszufinden,	 wie	 sie	
das	bewerkstelligen	sollen.	Das	Geld	wäre	nie	
(ins	Finanz-System)	 zurückgekommen,	 egal	wo	 sie	 es	 versteckt	 hätten.	 Es	 konnte	
nicht	in	das	Bankensystem	zurückkehren.	Es	würde	die	Prüfung	nie	bestehen.	
Daher	 hat	 es	 heute	 Morgen	 einige	 Gespräche	 zwischen	 dem	 Finanzministerium,	
sagen	wir	mal,	„ein	paar	genervten	Mitarbeitern“,	und	den	Banken.	Was	die	Banken	
nun	 getan	 haben,	 ist,	 dass	 sie	 Schuldscheine	 (I	 owe	 (yo)u	 –„IOU“)	 des	
Finanzministeriums	 	 erhalten	 haben,	 basierend	 auf	 den	 Leuten	 von	 Langley	 5	 und	

Die	3	Witzbolde		
Moe,	Larry,	Curley	
Bildquelle:	
https://en.wikipedia.org/	
wiki/The_Three_Stooges	
	



Monarch	Military	-	die	glauben,	dass	sie	das	Finanzministerium	leiten.	
Also	ordneten	sie	dem	Finanzministerium	immer	wieder	an,	einfach	die	
Schuldscheine	 an	 die	 Bank	 auszugeben	 und	 ihnen	 zu	 sagen,	 dass	 sie	
„morgen	 gut	 sein	 würden“,	 beim	 nächsten	 Neumond,	 Vollmond,	 der	

Ausrichtung	 auf	 Uranus,	wenn	 sich	 das	 Portal	 öffnet...	 -	 das	 sagen	 sie	 ihnen	 nicht	
wirklich,	sie	lügen	einfach.	Und	sie	sagen	nur:	„Wir	arbeiten	daran,	wir	haben	es	fast	
geschafft!	Machen	Sie	einfach	weiter	und	stellen	Sie	die	Schuldscheine	aus“,	und	sie	
sagen	den	Banken,	sie	sollen	sie	akzeptieren.	
Wenn	 Sie	 sich	 erinnern,	 wurde	 dem	 Finanzministerium	 vor	 etwa	 ein	 oder	 zwei	
Monaten	 gesagt,	 es	 solle	 zur	 neuen	 Federal	 Reserve	werden.	 Sie	 unterzeichneten	
alle	 Papiere	 und	 legten	 sie	 zur	 Ratifizierung	 vor,	 damit	 sie	 nun	 alle	 Tier-1-Banken	
kontrollieren	würden,	also	alle	Banken	der	Welt.	
	
	
-	 UNGEDECKTE	 SCHULDSCHEINE	 DES	 FINANZMINISTERIUMS	 VON	 BANKEN	
	 SELBSTVERANTWORTLICH	AKZEPTIERT	
	
00:47:29	Erstens	haben	sie	jetzt	überhaupt	kein	System,	mit	dem	sie	diese	Aufgabe	
erfüllen	 könnten.	 Die	 Leute	 im	 Finanzministerium	 machen	 sich	 keine	 Illusionen	
darüber,	dass	dies	ohne	die	Hilfe	von	Kim	und	Team	nicht	möglich	ist,	und	(zweitens)	
haben	sie	kein	Geld,	um	die	neue	Federal	Reserve	zu	werden,	und	sie	haben	keine	
Verpflichtungen,	keine	Zuweisungen	und	nichts!	Aber	sie	stellen	es	da	draußen	dar,	
als	 (wäre	 es	 das	 Zeichen	 für)	 „White	 Hats	 haben	 gewonnen“.	 Und	 viele	 dieser	
Menschen	erhalten	jetzt	viele	Informationen,	wodurch	sie	erkennen,	dass	dies	nicht	
möglich	 ist.	 Aber	 die	 Bank	 hat	 diese	 Schuldscheine	 akzeptiert,	 es	 ist	 so	 etwas	wie	
„vordatierte	Schecks“	 -	 in	Ermanglung	einer	besseren	Bezeichnung	 -	und	sie	haben	
den	 Leuten	 erlaubt,	 Gehaltsschecks	 einzulösen.	 Sie	 haben	 sie	 auch	 von	 der	 Post	
abgeholt	und	lösen	nun	Postanweisungen	gegen	Gehaltsschecks	ein.	
00:48:36	Sie	haben	diese	Dinge	für	die	Sozialversicherung	und	für	viele	andere	Dinge	
verwendet,	 also	 zahlt	 die	 Bank	 den	 Scheck,	 den	 vordatierten	 Scheck,	 tatsächlich	
pünktlich	 aus,	 aber	 sie	 können	 den	 Scheck	 am	 selben	 Tag	 selbst	 nicht	 einlösen,	
sondern	erst	wenn	der	Tag	kommt,	der	auf	„y“	endet...	Nun,	dieser	Gesetzentwurf	
wurde	 heute	 Morgen	 fällig,	 weil	 die	 Banken	 im	 Finanzministerium	 gerade	 einen	
Streit	 haben,	 einschließlich	 derjenigen,	 von	 denen	 sie	 glauben,	 dass	 sie	 das	
Finanzministerium	leiten,	und	ihnen	wird	gesagt:	morgen,	morgen,	morgen.	Und	die	
Banken	sagen:	„Wir	können	das	nicht	noch	einmal	machen.	Wir	können	es	uns	nicht	
leisten,	 Ihnen,	den	Regierungsleuten,	bei	 Ihrer	Rechnung	zu	helfen.	Wir	können	sie	
nicht	 bezahlen,	 Langley	 5!	Wir	 können	 sie	 nicht	 bezahlen,	 NSA,	Monarch	Military.	
Wir	können	es	nicht	bezahlen.“		
00:49:27	Sunny	erwähnt,	daß	sie	ja	auch	an	vorderster	Front	stehen.	Sie	müssen	sich	
mit	 Leuten	 wie	 uns	 auseinandersetzen,	 die	 sagen:	 „Wir	 machen	 keine	
Schuldscheine.“	Ja.	Wir	tätigen	unsere	Einzahlungen.	Wir	brauchen	unser	Geld.	Wir	
geben	 unser	 Geld	 auf	 verschiedene	 Weise	 aus.	 Die	 Banken	 sind	 also	 in	 einer	
schwierigen	 Lage,	 denn	 im	 Hintergrund	 heißt	 es:	 „Oh,	 wir	 bezahlen	 dich,	 wir	
bezahlen	dich,	wir	bezahlen	dich“,	aber	das	Geld	kommt	nicht,	aber	sie	müssen	diese	
Schecks	und	so	weiter	einlösen	und	das	Geld	geht	denen	ja	zur	Neige!	„Ja,“	sagt	Kim,	
„und	es	kommt	zu	Verzögerungen	bei	Anzahlungen.	Das	sind	die	Gehaltszahlungen	



der	 Leute.	 Und	 seien	 wir	 ehrlich,	 wir	 haben	 uns	 wirklich	 noch	 nicht	 einmal	 von	
unseren	Lockdowns	und	all	den	anderen	Dingen	erholt,	die	wir	durchgemacht	haben.	
Wie	erklären	Sie	das	Ihren	Kunden?	Und	dann	fragt	die	Bank:	Woher	bekommen	wir	
dieses	Geld,	um	diese	Einlagen	gutzumachen?	Weil	das	Geld	nicht	zurückkommt!	Es	
ist	 einfach	 weg.	 Was	 auch	 immer	 sie	 gestohlen	 haben,	 ist	 weg.	 Es	 konnte	 nicht	
rückgängig	gemacht	werden,	es	ist	einfach	weg.“	
	
00:50:24	 Sunny	 fragt,	 ob	wir	wissen,	wie	 viel	 Geld	 abgehoben	wurde?	 Kim	 glaubt	
nicht,	dass	es	eine	signifikante	Menge	war,	aber	sie	ist	für	die	Menschen	bedeutsam.	
Das	ist	alles,	was	wirklich	zählt.	Es	hätte	nicht	gereicht,	die	Welt	in	Brand	zu	setzen.	
Es	würde	die	Regierung	nicht	 finanzieren.	Es	würde	den	Krieg	nicht	 finanzieren.	Es	
würde	eigentlich	nichts	 finanzieren.	Sie	dachten,	dass	sie	diesen	Prozess	noch	eine	
ganze	Weile	 fortsetzen	 und	 dann	 das	 amerikanische	 Volk	 brechen	 könnten	 -	 oder	
diejenigen,	 wer	 auch	 immer	 bei	 diesen	 betroffenen	 Banken	 Bankgeschäfte	 tätigt.	
Das	ist	der	Plan.		
	
	
-	 FINANZMINISTERIUM	 MIT	 ILLUSIONÄREN	 STRATEGIEN,	 ABGESCHLAGEN	
	 VON	JEDEM	REALITÄTSSINN	
	
Kim	 wünschte	 nur,	 sie	 würden	 verstehen,	 dass	
wir	nicht	das	Jahr	1985	mehr	haben.	Sie	dachten,	
sie	würden	dieses	Geld	 in	ein	Handelsprogramm	
stecken,	 und	 dann	 würde	 das	 ganze	 Geld	
herauskommen,	 und	 sie	 hätten	 ewiges	 Geld	 für	
Schande.	Diese	Handelsprogramme	gibt	es	schon	
lange	 nicht	 mehr!	 Sie	 existierten	 schon	 ewig	
nicht	mehr.	Es	gibt	keine	Möglichkeit,	das	zu	tun,	
was	Sie	tun	möchten.	Das	Finanzministerium	 ist	
ebenfalls	 eine	 Regierungsbehörde	 und	
Regierungen	 ist	 es	 nicht	 gestattet,	 Handel	 zu	
treiben!	 Das	 ist	 der	 Grund,	 warum	 sie	 vor	 fast	 hundert	 Jahren	 erstmals	 einen	
Antrag	 für	 den	 „Treasury	 of	 USA	 Corporation“	 in	 Delaware	 gestellt	 haben	
(WICHTIG:	 genaue	 Unterscheidung	 zwischen	 Treasury	 of	 USA	 und	 „United	 States	
Department	of	the	Treasury“:	Finanzministerium	der	Vereinigten	Staaten	à	11-JAN-
23	NEWS	World	Situation	Report	Treasury	D+E	–SQUEEZED)!	Macht	das	Sinn?		
	
00:51:36	Sie	taten	es	um	Geschäfte	machen	zu	können,	zum	Beispiel	mit	der	Chicago	
Mercantile	 Exchange	 und	 den	 alten	 TransUnion-Linien	 und	 all	 den	 anderen	
Leitungen,	die	sie	früher	nutzten,	um	alle	möglichen	Dinge	zu	tun,	aber	die	existieren	
nicht!	 Es	 gab	 eine	 Leitung	 zwischen	 der	 Chicago	 Mercantile	 Exchange	 und	 der	
Singapore	 Exchange,	 die	 aber	 hauptsächlich	 für	 andere	 Kunden	 gedacht	 war,	 und	
diese	Linie	existiert	auch	nicht	mehr,	daher	gibt	es	dort	keinen	 Inter-Trade.	Es	gab	
ein	 in	 den	 US	 Unternehmen	 namens	 „LAZARUS	 SECURITIES“	 (der	 gleichnamige	
Dun&bradstreeet	 Firmeneintrag	 ist	 jetzt	mit	 der	Webseite	 von	 „LAZARUS	 CAPITAL	
PARTNERS“	mit	neuer	Adresse	verlinkt),	das	aber	in	Singapur	ansässig	war	und	viele	
dieser	 Geschäfte	 abwickelte	 -	 und	 das	 existiert	 nicht	 mehr.	 Sie	 leben	 also	



gewissermaßen	 in	der	Vergangenheit,	als	
könnten	 sie	 nicht	 darüber	
hinwegkommen:	 „Okay,	 wir	 haben	 also	
eine	Menge	Geld	 gestohlen,	 jetzt	wollen	
wir	 es	 zum	 Handel	 einsetzen.“	 Das	 Geld	
ist	aber	kein	wirklich	glaubwürdiges	Geld	
mehr!	 Sie	können	es	nicht	an-pingen!	Es	
ist	 nicht	 mehr	 M1.	 Es	 ist	 totes	 Geld.	 Es	
sind	 gefälschte	 Zahlen	 auf	 einem	
Bildschirm.	Also	wieder	Lügen,	Versprechungen,	falsches	Geld,	falsche	Kriege.		
	
	
-	 ES	WIRD	NICHTS	MIT	DEN	PIPLINE-PLÄNEN	SAUDI-ARABIENS	
	
Es	ist	wirklich,	wirklich	auf	dem	absterbenden	Ast.		
Moe,	 Larry	 und	 Curly	 Rothschild	 sollten	 an	 dieser	 Stelle	 wahrscheinlich	 an	 den	
Nagel	hängen,	weil	sie	wie	Idioten	aussehen.		
	
Die	NATO	wird	wahrscheinlich	in	naher	Zukunft	der	Vergangenheit	angehören.	
Es	gibt	keine	wirkliche	Unterstützung	mehr	dafür.	Es	gibt	kein	echtes	Geld	dafür.	
	
00:52:58	Saudi-Arabien	wird	die	Pipeline,	nach	der	es	sucht,	nie	bekommen,	weil	es	
kein	 Geld	 gibt,	 um	 sie	 zu	 finanzieren.	 Und	 das	 sind	 die	 Versprechen	 von	 jemand	
anderem,	nicht	unsere.		
Kim	 und	 ihr	 Team	 haben	 sowieso	 nicht	 wirklich	 das	 Bedürfnis,	 diese	
Brennstoffquelle	 aufrechtzuerhalten,	 aber	 wir	 würden	 gerne	 Neutrino-
Energieanlagen	oder	 so	etwas	 in	Saudi-Arabien	bauen	und	 zusammenarbeiten	und	
kooperieren,	 aber	 das	 tun	 wir	 nicht!	 Das	 ist	 lächerlich!	 Es	 handelt	 sich	 um	 alte	
Aufträge	 aus	 dem	 Jahr	 1985.	 Tatsächlich	 kamen	 einige	 dieser	 Aufträge	 für	 diese	
Pipelines	 und	 so	 weiter	 von	 Marduke,	 und	 das	 war	 zu	 einer	 Zeit,	 als	 Rumsfeld,	
Donald	Rumsfeld,	der	vor	ein	paar	Jahren	verstorben	 ist,	 tatsächlich	der	versteckte	
König	 von	 Saudi-Arabien	 war.	 Ja,	 jeder	 hatte	 eine	 Region	 und	 Saudi-Arabien	 war	
seine	Region,	sein	Land,	das	er	im	Namen	der	Rotten	Children	regierte.	Es	gibt	also	
ein	bisschen	Geschichte,	die	Sie	wahrscheinlich	auch	noch	nicht	gehört	haben.	
	
	
GLOBALE	ARCHIVARE	DÜRFEN	AKTIV	BEI	DER	„RÄUMUNG	AUF	DER	ERDE“	HELFEN	
	
00:54:03	Okay,	als	nächstes:	gute	Nachrichten!	Kim	versucht,	so	viele	Informationen	
wie	 möglich	 an	 das	 UNN	 Publikum	
weiterzugeben,	 und	 zwar	 so	 schnell	 wie	
möglich,	 denn	 heute	 ist	 ein	 arbeitsreicher	 Tag	
für	Kim.		
Am	Wochenende	gab	es	eine	neue	Entwicklung.	
Jetzt	wissen	Kim	und	ihr	Team,	dass	es	viele	
Besuche	von	„Anderen“	gegeben	hat!	Sie	hatte	
über	„die	Koalition“		(à2023-10-27	Kims	 https://acio-official.org/2021/06/27/the-numbers-group/	

THE	NUNBERS	GROUP	–	“Die	Gruppe	der	Zahlen”	



Weltlagebericht	Sunnys	Gottesgeschichte-
SQUEEZED	,	S.23)	gesprochen.		
	

	Wir	haben	über	den	 Intergalaktischen	 Rat	 oder	
den	Universalrat	gesprochen.		
	
Wir	haben	über	die	Kolonien	(à18-04-2022	UNN	
D+E	 Special	 Report	 Current	 State	 of	 Earth-
SQUEEZED,	 S.27	 und	 28)	 gesprochen	 und	 über	
alle,	 die,	 sagen	 wir	 mal,	 „Strategien	 gegen	 die	
Dunkelheit“	entwickelt	haben.		
	
TC	00:54:48	Nun	hat	Kim	am	Wochenende	einen	sehr	aufregenden	Anruf	 von	den	
Archivaren	 erhalten,	 und	 das	 sind	 nicht	 Ihre	 nationalen	 Archivare,	 das	 sind	 die	
globalen	Archivare,	die	nicht	gerade	Menschen	sind,	und	sie	haben	gesagt,	dass	sie	
jetzt	 die	 Erlaubnis	 haben,	 das	 zu	 tun,	 was	 man	 „das	 Feld	 klären“	 nennt.	 Nun,	 in	
militärischer	Hinsicht	 ist	 „das	Feld“	der	Ort,	an	dem	Sie	 sich	außerhalb	des	 Landes	
befinden,	 Sie	 befinden	 sich	 außerhalb	 Ihres	 Stützpunkts.	 Sie	 sind	 draußen	 und	
beteiligen	sich	aktiv	an	der	Schlacht.	Das	ist	„das	Feld“.	Und	draußen	auf	dem	Feld	zu	
sein	 bedeutet,	 dass	 man	 draußen	 ist	 und	 eine	 Operation	 durchführt,	 dass	 man	
draußen	ist	und	etwas	tut	und	dass	sie	die	Erlaubnis	haben,	jetzt	bei	der	„Räumung	
des	 Feldes“	 zu	 helfen,	 wobei	 in	 diesem	 Fall	 „Feld“	 gleich	 „die	 Erde“	 ist.	 Das	
bedeutet,	 dass	 sie	 jetzt	 aktiv	 mitmachen	 und	 bewiesen	 haben,	 dass	 sie	 gerade	
überall	 unterwegs	 sind	 und	 das	 Feld	 räumen.	 Kim	 gibt	 nun	 ein	 Beispiel	 für	 das	
Räumen	 des	 Feldes:	 Sie	 arbeiten	 also	 gegen	 Militärs	 und	 Geheimdienste	 und	
diejenigen,	 die	 glauben,	 sie	 zu	 leiten.	 Das	 alles	 fand	 am	 späten	 Freitagnachmittag	
statt.	Seitdem	arbeiten	sie	also.		
	
	
-	 EINSATZ	DER	ARCHIVARE:	AUFRÄUMEN	IM	PENTAGON	
	 Teil	1:	WARNUNG	
	
Ihr	 erster	 Haltepunkt	 war	 also	 das	
Pentagon.		
Also	 haben	 sie	 sich	 alle	 hinsetzen	 lassen	
und	verkündeten:	„So	ist	es	und	so	wird	es	
sein.	 Wenn	 Sie	 nicht	 teilnehmen	
möchten,	 werden	 Sie	 diesen	 Planeten	
schnell	verlassen.“	Sunny	versucht,	das	zu	
visualisieren:	die	Vorstellung,	als	wären	sie	
physisch	 zum	 Pentagon	 gegangen.	
Physisch!	 Und	 wen	 haben	 sie	 sich	
hinsetzen	 lassen?	 Ja,	 die	 Top-
Führungskräfte	 und	 einige	 bekannte	
Jesuiten-Generäle,	 die	 einfach	 nicht	
aufgeben	können,	und	andere,	die	man	Rothschild-Babys	nennen	würde,	die	gerne	
Befehle	der	NATO	befolgen	und	mit	der	Überlieferung	weitermachen	wollen:	einige	

„Koalition“	 entsprich	 „The	 Numbers	 Group“	 à	
2023-10-27	 Kims	 Weltlagebericht	 Sunnys	
Gottesgeschichte-SQUEEZED,	 S.	 23/24:	 „Die	 ACIO	
spricht	 davon,	 dass	 es	 sich	 um	 „Infiltratoren	 aus	
anderen	 Welten	 handelt,	 die	 eine	 bestimmte	
Mission	 haben,	 wenn	 sie	 hierher	 kommen".	
Eshandelt	 sich	 also	 sozusagen	 um	 eine	
intergalaktische	Spionagegruppe.	Sie	werden	vom	
Rat	 zu	 einem	 bestimmten	 Zweck	 ausgesandt.	
Manchmal	 ist	 es,	 um	 zu	 beobachten.	 Manchmal	
sollen	 sie	 sich	 einmischen.	 Manchmal	 geht	 es	
darum,	 eine	 bestimmte	 Person	 oder	 ein	
bestimmtes	 Wesen	 auszuschalten,	 das	 Probleme	
und	Wellen	im	ganzen	Multiversum	verursacht.“	



Leute,	die	man	schon	gesehen	hat,	einige,	die	man	noch	nie	gesehen	hat.	Manche	
kennt	man	vielleicht	aus	den	Nachrichten,	andere	nicht.	
00:57:10	 Und	 zum	 größten	 Teil	 wussten	 sie,	 dass	 die	 Menschen,	 mit	 denen	 sie	
zusammensaßen,	 „die	 Problemmenschen“	 waren.	 Und	 sie	 haben	 eine	 sehr	 klare	
Vorstellung	davon,	wer	die	Problemmenschen	auf	diesem	Planeten	sind.	Bis	auf	acht	
von	 ihnen	 reagierten	 mit:	 „ist	 gut!“	 (quasi:	 „machen	 wir!“),	 und	 acht	 von	 ihnen	
beschlossen,	mit	den	Archivaren	zu	streiten.	„	Die	sollten	sich	schämen,“	meint	Kim,	
denn	die	Archivare	sind	extrem	talentierte	Leute!	Sie	sind	keine	Menschen,	aber	sie	
sind	„Leute“	-	was	bedeutet,	dass	sie	auf	die	gleiche	Weise	kämpfen	können,	wie	Kim	
kämpft,	auf	die	gleiche	Weise,	wie	alle	Menschen	eines	Tages	kämpfen	werden	 im	
Angesicht	eines	Feindes.	Wir	brauchen	keine	Waffen,	wir	brauchen	nicht	viel	Zeugs!	
Sicher,	wir	haben	coole	Sachen,	aber	wenn	man	einer	Person	gegenübersteht,	die	Ihr	
Leben	oder	das	eines	Unschuldigen	bedroht,	z.B.	das	Ihrer	Familie	oder	Ihres	Kindes,	
können	Sie	sich	in	schneller	Folge	verteidigen,	ohne	ein	Gewähr,	eine	andere	Waffe	
oder	Ihre	Faust	zu	ziehen.	Kim	sagt:	„Du	hast	also	diese	Fähigkeit,	das	weiß	ich!“	
	
00:58:29	Wenn	Sie	schon	einmal	einen	Jackie-Chan-Film	gesehen	haben,	 in	dem	es	
um	 den	 Sieben-Zoll-Schlag	 und	 den	 Einsatz	 Ihres	 Chi	 und	 all	 das	 geht,	 dann	weiß	
man,	dass	es	nicht	exakt	so	funktioniert	wie	es	in	den	Filmen	aussieht,	aber	Kim	sagt	
dem	UNN	Publikum:	Da	ist	viel	Wahres	dran!	Man	kann	seine	Energie	einsetzen,	als	
würde	es	niemanden	etwas	angehen.	Und	diese	Leute,	ganz	besonders.	Man	kann	es	
von	 zu	 Hause	 aus	 tun	 und	 man	 kann	 es	 jemandem	 auf	 der	 anderen	 Seite	 des	
Planeten	antun.	Wenn	Sie	 jedoch	Quell-Energie	 verwenden,	muss	dies	 im	Einklang	
mit	 dem	 Gesetz	 der	 Ur-Quelle	 sein!	 Punkt	 -	 Ende	 der	 Geschichte!	 Genauso	
funktioniert	das	Key	Intelligence	and	Military	System.		
00:59:07	 Sie	 warnten	 deshalb	 diese	 Leute	 sechsmal.	 Und	 das	 während	 dieses	
Treffens:	 sechsmal!	 Denn	 vor	 allem	 Militärangehörige	 haben	 die	 Angewohnheit,	
einen	 einfach	 anzuschreien	 und	 herumzuschreien.	 „Oh,	 das	 ist	 laut,	 echt	 laut,“	
betont	Kim.	Und	sie	schreien	einfach	und	je	mehr	man	redet,	desto	lauter	schreien	
sie,	vor	allem	in	den	oberen	Rängen.	Und	so	redeten	sie	einfach	weiter	und	redeten	
weiter	 und	 schrien	 und	 schrien	 und	 schrien	 und	 schrien,	 weil	 das	 scheinbar	 bei	
anderen	Militärs	 funktioniert.	Es	 ist	keine	Sprache,	die	Kim	persönlich	spricht,	aber	
es	 ist	 ihr	 schon	 mehrmals	 passiert.	 Und	 sie	 sitzt	 dann	 einfach	 da,	 bis	 sie	 müde	
werden	-	weil	man	eh	nichts	sagen	kann,	besonders	wenn	man	eine	Frau	ist.	Du	hast	
keine	 Chance.	 Also	 lässt	 man	 die	 einfach	 so	 abspulen,	 bis	 sie	 müde	 werden,	 und	
irgendwann	halten	sie	den	Mund,	wenn	sie	einerseits	merken,	dass	du	sowieso	nicht	
zuhörst,	und	außerdem	denkt	man	sich	einfach,	daß	man	sich	von	dem,	was	sie	tun,	
sowieso	nicht	beeindrucken	 läßt.	Man	denkt	sich	daß	die	eh	nicht	weiter	kommen,	
aber	es	ist	mehr	so	üblich	in	militärischen	Rängen	als	bei	Operativen	oder	Agenten.		
	
	
-	 EINSATZ	DER	ARCHIVARE:	AUFRÄUMEN	IM	PENTAGON	
	 Teil	2:	8	TEILNEHMER,	DIE	WIDERSTAND	LEISTEN	WOLLEN,	LÖSEN	SICH	VOR	
	 DEN	AUGEN	DES	RESTS	DER	GRUPPE	IN	LUFT	AUF	
	
Was	also	bei	 dem	Treffen	passierte:	 vor	 den	Augen	aller	 anderen	 verließen	acht	
Leute	den	Raum.	Sie	verschwanden	-	wie	vom	Planeten	verschwunden!	Ja,	direkt	



vor	 ihren	 Augen.	 Man	 sollte	 also	 meinen,	 dass	 das	 einen	 Unterschied	 machen	
würde!	Wir	werden	sehen.	Das	war	vor	weniger	als	72	Stunden,	also	werden	wir	
sehen.		
	
	
-	 EINSATZ	DER	ARCHIVARE:	NÄCHSTE	RÄUMUNG	IM	NATO	HAUPTQUARTIER	
	 	
Als	 sie	 dann	 herausfanden,	 was	 die	 NATO	 im	 Namen	 der	 Moe,	 Larry	 und	 Curly	
Rothschild-Leute	tut,	beschlossen	sie,	Gespräche	mit	diesen	Leuten	zu	führen	-	und	
sie	sind	nun	vor	ein	paar	Stunden	im	NATO-Hauptquartier	angekommen.	
01:01:01	 Wir	 werden	 also	 sehen,	 wie	 schnell	 sich	 die	 Dinge	 im	 gesamten	 Nahen	
Osten	ändern.	Wir	werden	sehen,	ob	der	falsche	Khamenei	immer	noch	der	falsche	
Khamenei	 ist,	 oder	 drei	 Khameneis,	 Khamenei,	 Khamenei,	 Khamenei	 ...	 Und	 wir	
werden	sehen,	wer	was	beansprucht,	wer	was	einlöst,	wessen	Paletten	was	machen	
in	naher	Zukunft,	denn	die	Dinge	werden	sich	ändern!		
	
	
WEITERE	LICHTKRÄFTE	EINGETROFFEN	
	
01:01:25	Das	machen	nicht	nur	die	Archivare,	sondern	auch	andere	Leute,	die	hier	
angekommen	sind	und	über	begrenzte	Fähigkeiten	verfügen.	Das	heißt,	sie	könnten	
das	 Licht	 verankern,	 sie	 könnten	 versuchen,	 den	 Planeten	 zu	 heilen,	 sie	 könnten	
viele	verschiedene	Dinge	tun	aber	soweit	es	die	„Müllabfuhr“	betrifft,	waren	es	doch	
weitgehend	der	Enforcer	und	seine	Crew	und	Kim	(...die	immer	von	„uns“	im	Plural	
spricht	 –	 damit,	 so	 vermutet	 die	 Übersetzerin	 hier,	 ihr	 Team	 mit	 Ur-Quelle	
bezeichnet),	die	an	vorderster	Front	dabei	waren.	Und	jetzt	dürfen	sie	alle	aktiv	das	
Feld	 räumen!	 Das	 bedeutet,	 dass	 sie	 an	 der	 Eliminierung	 „nicht	 reparierbarer	
Menschen“	beteiligt	sind.		
„Diese	Woche	wird	also	eine	wirklich	gute	Woche	für	uns,	Jungs!“	sagt	Kim,	„und	ich	
freue	mich	 wirklich	 darauf,	 denn,	 Gott,	 ich	möchte	 nicht	mehr	mit	 diesen	 Leuten	
reden!	Und	sie	treffen	nie	eine	Entscheidung	und	richten	einfach	überall	Chaos	an.	
Und	ich	bin	froh,	dass	wir	jetzt	Hilfe	haben,	und	ich	bin	so	dankbar	und	dankbar,	dass	
diese	Entscheidung	endlich	gefallen	ist.“	
	
01:02:30	 Verbreiten	 sich	 die	 Nachrichten	 darüber,	 was	 im	 Pentagon	 passiert	 ist,	
schnell?	 Sunny	 fragt	 sich	 jetzt,	wie	das	Treffen	mit	der	NATO	 laufen	wird,	etwa	 so	
nach	 dem	Motto:	 „Hey,	 vielleicht	 überlegen	 sie,	 ob	 sie	mit	 diesen	 Leuten	 streiten	
wollen,	weil	 das	 gerade	passiert	 ist!!“	Kim	weiß	es	nicht.	 Sie	hatte	eigentlich	noch	
nicht	 einmal	 Gelegenheit	 dazu	 (da	 hinein	 zu	 hören),	 weil	 sie	 erst	 vor	 etwa	 zwei	
Stunden	angekommen	waren,	also	hatte	ich	keine	Gelegenheit,	nachzuschauen,	wie	
es	 im	Moment	 da	 läuft.	 Und	 die	meisten	 Ereignisse	 im	Nahen	Osten,	 über	 die	 sie	
spricht,	 finden	 am	Wochenende	 statt,	 sind	 also	 keine	Angelegenheit	 des	 aktuellen	
Tages.		
	
	
	
	



OFFENBAR	 LÖSEN	 KIMS	 FORTSCHRITTE	 IN	 TESTS	 UND	 REINIGUNGEN	
ERSCHÜTTERUNGEN	AUS	–	DIE	GEGENSEITE	HÄLT	KIMS	WIDERSTÄNDE	AUF	EBENE	
1	FÜR	DEN	EFFEKT	DER	ARBEIT	IHRER	AUSSERIRDISCHEN	VERBÜNDETEN	
	
01:03:10	 Kim	 weiß	 also	 von	 einem	 zweiten	 Vorfall,	 der	 die	 Rotten	 Children	 und	
Langley	5	wirklich	erschütterte,	weil	sie	immer	noch	versuchen,	einen	Weg	zu	finden.	
Sie	gehen	davon	aus,	dass	sie	noch	eine	Chance	haben,	solange	Kim	noch	nicht	damit	
begonnen	 hat,	 Mitarbeiter	 bzw.	 Operative	 und	 ihre	 eigenen	 Projekte	 und	 solche	
Dinge	zu	kaufen	oder	zu	finanzieren.	Das	ist	seit	heute	Morgen	das	Straßengerücht.	
Kim	hat	nämlich	 Tests	 und	Reinigungen	und	Tests	 und	Reinigungen	und	Tests	 und	
Reinigungen	durchgeführt.	Diese	Leute	glauben	nämlich,	dass	diese	Außerirdischen	
für	sie	gearbeitet	hätten,	wie	Marduke	und	andere,	und	dass	die	Tatsache,	dass	Kim	
nicht	direkt	auf	die	Konten	der	Menschen	zugreifen	konnte,	nicht	in	Ebene	1,	mit	
ihren	 Außerirdischen	 Freunden	 zu	 tun	 hätte,	 die	 in	 ihrem	 Namen	 Dinge	 so	
arrangieren,	 dass	 Kim	 nie	 erfolgreich	 sein	 würde.	 Kim	 bemerkt	 dann	 treffend:	
„Wissen	Sie,	Arroganz	ist	immer	eine	Schwäche,	oder?“	/.../	
01:04:25	Sie	dachten,	dass	 ihr	Vermächtnis	 für	den	Fall,	dass	sie	 im	Kampf	sterben	
würden,	 etwa	 50	 Jahre	 weiterbestehen	 würde,	 sodass	 Kim	 nie	 erfolgreich	 sein	
könne!	„Sie	(diese	Außerirdischen)	hätten	es	für	sie	so	gesteuert!“	Das	genau	ist	das	
Zitat	von	dem,	was	Kim	sie	am	Morgen	der	UNN	Sendung	um	5	Uhr	hat	sagen	hören.	
Was	 bedeutet	 das,	 „sie	 haben	 es	 für	 sie	 getan“?	 ...	 Sie	meinen,	Marduke	und	 alle	
hätten	das	für	sie	getan?		
Kim	 zieht	 da	 einen	 prägnanten	 Vergleich:	 Es	 ist	 ungefähr	 so,	 als	 würde	 man	
fernsehen	und	einen	Präsidenten	 reden	 sehen	und	 sich	denken:	 „Oh,	 ich	kann	mir	
diesen	Monat	 die	 Ratenzahlung	 für	mein	 Studiendarlehen	 nicht	 leisten“	 und	 dann	
verabschiedet	 der	 Präsident	 plötzlich	 ein	 Gesetz	 und	 sagt,	 dass	 wir	 wegen	 der	
Erholung	von	der	Pandemie	oder	so	etwas	für	90	Tage	die	Ratenzahlungen	aussetzen	
werden.	 Und	 du	meinst	 dann:	 Oh,	 das	 hat	 er	 für	 mich	 getan!!	 Das	 ist	 Ego,	 nicht	
wahr?	 Es	 ist	 enorm.	 Ja!	Viel	 größer	 als	 viele	 andere	Dinge,	 die	 sie	 haben,	 aber	 sie	
glauben	tatsächlich	daran.	
	
	
-	 DER	 STOP	 AUF	 EBENE	 1	 WURDE	 DURCH	 ENERGIEMANAGEMENT	
VERURSACHT	
	
Lasst	sie	doch	einfach	denken,	dass	es	für	sie	war!	Das	war	es	in	der	Tat	überhaupt	
nicht,	 sondern	 es	 hatte	 eher	 mit	 dem	 Wechsel	 der	 Zeitalter	 zu	 tun.	 Es	 hatte	
eigentlich	nichts	mit	Geld	zu	tun.	Es	hatte	mit	Energiemanagement	zu	tun.	Es	ging	
um	 die	 Kontrolle	 über	 die	 Goldadern	 der	 Erde,	 damit	 die	 Erde	 nie	 wieder	 ein	
Gateway-Planet	 sein	würde.	 Es	hatte	mit	 all	 dem	Weltraumschrott	 zu	 tun,	 den	 sie	
dort	hinauswarfen,	und	damit,	dass	sie	eine	Art	Kontrolle	aufrechterhielten.		
Wenn	sie	im	Kampf	sterben,	gäbe	es	in	ihrem	Kopf	immer	noch	Wesen,	entweder	
irgendwo	 in	 Stasis	 oder	 im	 unteren	 Astralebenen	 sind	 und	 die	 von	 da	 an	 die	
Führung	übernehmen.	Also	haben	sie	einfach	alles	vorbereitet,	damit	der	Niedere	
Astralraum	 den	 Kampf	 nicht	 verliert	 und	 wir	 (die	 Menschheit)	 niemals	 in	 das	
Lichtzeitalter	 eintreten.	Das	 ist	wirklich	das,	was	sie	dachten!	Sie	haben	bei	dieser	
Entscheidung	 (sich	 gegen	 die	 Archivare	 zu	 stellen??)	 überhaupt	 nicht	 an	 General	



Hoo-Ha	 oder	 Moe,	 Larry	 und	 Curly	 Rothschild	 oder	 irgendeinen	 dieser	 Leute	
gedacht.	Damit	hatte	es	nichts	zu	tun.	Sie	weigerten	sich	zu	glauben,	dass	es	sich	bei	
ihnen	 selbst	um	Werkzeuge	handelte!	Das	 ist	 in	Ordnung.	 (Kim	 stellt	 eine	 logische	
Überlegung	in	den	Raum:)	„Du	denkst,	dass	du	die	Wichtigen	bist	und	das	alles	nur	
für	dich	ist,	warum	kannst	du	dann	auch	nichts	bewegen?	Wenn	es	Leute	gäbe,	die	
einem	 helfen	 würden,	 hätten	 sie	 dann	 nicht	 irgendwo	 etwas	 Geld	 in	 einem	
geschlossenen	 Kreislauf	 versteckt	 oder	 etwas	 für	 Sie?	 Aber	 sehen	 Sie,	 das	 wäre	
gesunder	Menschenverstand!	 Davon	 wollen	 wir	 im	 Orden	 nichts	 haben,	 seien	 Sie	
nicht	albern.“	
	
	
RÄTSEL	UM	„MAJESTIC	12“	GELÜFTET!		
	
01:06:57	 Das	 nächste,	 was	 am	 Wochenende	
passiert	 ist,	war	 sehr,	 sehr	 interessant,	 und	Kim	
hatte,	ganz	ehrlich,	die	vollkommen	vergessen.		
Sie	 dachte,	 „Mensch,	 ich	 hätte	 nicht	 gedacht,	
dass	einer	von	ihnen	übrig	wäre!“	–	die	Majestic	
12.		
Also	Reden	wir	über	die	Majestic	12.		
„Majestic	 12“	 war	 ein	 Black	 Sun-Programm,	 in	
dem	nach	einem	bestimmten	Profil	einer	Person	
gesucht	 wurde.	 Und	 die	 Leute	 -	 das	 sind	
Menschen	 -	 die	 an	 dem	 Programm	
teilgenommen	 haben,	 passen	 bereits	 zu	 einem	
bestimmten	 Profil.	 Mit	 anderen	 Worten,	 sie	
waren	 Experten	 in	 Mathematik	 oder	
Quantenphysik	 oder	 sie	 waren	 Experten	 in	 der	
Psychologie	 des	 Menschen	 und	 in	 der	 Reaktion	
von	 Menschen	 auf	 eine	 bestimmte	 Art	 und	
Weise,	oder	sie	waren	Technologieexperten	oder	
was	 auch	 immer	 es	 war.	 Und	 dann	 hatten	 sie	
auch	 die	 Fähigkeit	 zur	 telepathischen	
Kommunikation	 oder	 zeigten	 Anzeichen	 dafür,	
dass	 sie	 einige	dieser	Dinge	und	noch	 viel	mehr	
tun	konnten.	Remote	Viewing	gehörte	dazu.	
	
	
-	 ADRENOCHROM	-	ÄHNLICHES	EXTRAKT	
	 AUS	BABYS	ZUR	ZÜCHTUNG	VON	
	 SIGNIFIKANT	ERHÖHTER	
	 BETRIEBSBEREITSCHAFT	IN	HINZELLEN	IN	
	 DEN	KÖPFEN	UNFREIWILLIGER	
	 PROJEKTTEILNEHMER	IN	KINDESALTER	
	
01:08:05	Das	ist	so:	sie	suchen	sich	handverlesen	
ganz	 bestimmte	 besondere	 Menschen	 aus,	 um	 sie	 an	 diesem	 Programm	

Dieses	 heutige	 update	 von	 Kim	 legt	 nahe,	 die	
Hintergründe	 zur	 Gründung	 der	 „Majestic	 12“	
näher	kennenzulernen.	Dazu	empfehle	ich	den	
Artikel	von	William	Cooper	aus	dem	Jahre	2004	
(https://www.cs.mcgill.ca/~abatko/interests/c
onspiracy/mj12/) zu	 lesen,	 mit	 dem	 Titel:	
„Majestic	 12	 und	 die	 geheime	Regierung“.	Es	
gibt	 deutliche	 Übereinstimmungen	 mit	 Kims	
allgemeinen	 Aufdeckungen,	 bzw.	 man	 könnte	
auch	sagen,	Kim	setzt	vieles	an	Wissen	voraus,	
was	Cooper	darlegt	 -	 	 auch,	wenn	er	weit	 von	
der	 „Spitze	 des	 Eisberges“	 dessen	 entfernt	
bleibt,	 was	 wir	 inzwischen	 auf	 der	 Grundlage	
von	 Kims	 Weltlageberichten	 als	 „geheime	
Regierung“	 verstehen	 können.	 Er	 stellt	 den	
Zusammenhang	 zwischen	 dem	 SSP	 und	 dem	
her,	was	er	als	 „Geheimregierung“	ausmachen	
konnte	 und	 nennt	 Namen.	 Demnach	 liegt	 die	
Wurzel	 von	 Majestic	 12	 in	 nachgebauter	
Technologie	 aus	 abgestürzten	 UFOs,	 Area	 51,	
dem	 Ausbau	 der	 unterirdischen	 Stützpunkte	
(DUMBs),	 in	 Verträgen	 mit	 einer	 fremden	
Zivilisation	 (die	 gebrochen	 wurden:	 plötzlich	
traten	 Verstümmelungen	 bei	 Menschen	 und	
Vieh	 auf),	 geheimen	 Forschungsprogrammen	
(Jason	 Society).	 Cooper	 spricht	 an,	 was	 das	
alles	mit	dem	Council	of	Foreign	Relations	und	
Finanz-Maffia,	etwa	 	Bilderberg-Gruppe,	 zutun	
hat	sowie	auch	mit	der	Trilatralen	Kommission.	 
Link	 zur	 automatischen	 Übersetzung:	
https://www-cs-mcgill-
ca.translate.goog/~abatko/interests/conspiracy
/mj12/?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de
&_x_tr_pto=wapp	



teilzunehmen	 zu	 lassen.	Und	dann	 gaben	 sie	 ihnen	 etwas!	 	 Kim	 lehnt	 ab,	 hier	 das	
Wort	„Arzneimittel“	(„drug“,	auch	Droge	übersetzt)	zu	verwenden	-	weil	es	wirklich	
kein	Arzneimittel	ist!	Es	ist	vielmehr	eine	Art	„natürliches	Verstärkermittel“,	das	von	
Babys	stammt.	Kim	weiß,	das	 ist	schrecklich!	Aber	es	 stammt	wirklich	von	Babies.	
Und	es	wird	 auf	 natürliche	Weise	 von	 einem	 sich	 entwickelnden	 Fötus	 produziert,	
wenn	 der	 Fötus	 beginnt,	 ein	 Gehirn	 zu	 entwickeln.	 Kim	 nennt	 es	 bewußt	 nicht	
„Hormon“,	sondern	drückt	es	 folgendermaßen	aus:	es	 ist	etwas,	das	auf	natürliche	
Weise	produziert	wird	und	dem	Gehirn	hilft,	sich	in	extrem	kurzer	Zeit	zu	entwickeln.	
40	Wochen	sind	keine	 lange	Zeit,	und	all	diese	Dinge	entwickeln	sich,	aber	um	das	
menschliche	Gehirn	 so	 schnell	 zu	 entwickeln,	 gibt	 es	 eine	 vom	Körper	 produzierte	
Chemikalie,	 die	 das	 möglich	 macht!	 Sie	 verwenden	 diese	 Chemikalie	 -	 ob	
synthetisch	 oder	 nicht	 -	 und	 geben	 sie	 diesen	 Leuten,	 damit	 sie	 ihren	 ohnehin	
schon	brillanten	Verstand	bei	wahrscheinlich	15	%	Gehirn-Nutzung,	vielleicht	auch	
etwas	 höherer,	 auf	 bis	 zu	 Mitte	 50%,	 wenn	 nicht	 sogar	 bis	 zu	 70	 %	 Nutzung	
steigern.		
	
01:09:42	Sunny	überlegt,	ob	diese	Babys	Frauen	weggenommen	wurden,	um	das	zu	
tun,	oder?	Wie	sind	sie	an	diese	Babys	bekommen?	Haben	wir	irgendwelche...	ist	es	
so	etwas	wie	Adrenochrom?	
	
01:09:58	 Es	 gibt	 viele	 Geschichten	 über	
Orte	 wie	 „Planned	 Parenthood“.	 Es	 gibt	
viele	Geschichten	über	Frauen	 im	Orden,	
die	 sie	 schwängern	 und	 dann	 auf	
feindselige	 Weise	 das	 Baby	 entfernen,	
und	 es	 gibt	 viele	 Arten,	 wie	 sie	 dieses	
Zeug	bekommen...		
	
Also	entwickeln	sie	diese	Leute	und	jene,	
die	auf	diese	Weise	unter	ihnen	arbeiten.	Jetzt	macht	es	also	Sinn!	Aber	sobald	man	
anfängt,	 so	 viel	 von	 seinem	 Gehirn	 zu	 nutzen,	 ist	 es	 fast	 unmöglich,	 sich	 in	 die	
Gesellschaft	 zu	 integrieren.	 Das	 ganze	 Leben	 würde	 zu	 einer	 Quelle	 ständiger	
Frustration	werden.	Wenn	man	mit	den	Menschen	um	sich	herum	dauernd	frustriert	
ist	und	keine	intelligente	Konversation	und	solche	Dinge	führen	kann	und	das	Gefühl	
hat,	 verloren	 zu	 sein:	 „Wie	 können	 die	 (alle	 so	 blöd	 sein	 und...)	 das	 und	 nicht	
begreifen!?“	 -	 „Das	 und	 das	 ist	 gerade	 passiert,	 wieso	 siehst	 du	 das	 nicht?“	 Und	
diese	Leute	bringen	das	auf	eine	ganz	anderes	Level!	
	
	
-	 GENIE-MISSBRAUCH	 DURCH	 DEPRIVATION	 IM	 EINSATZ:	 BEISPIEL	
	 BERECHNUNG	DUNKLER	ENERGIE	AM	AKTUELLEN	“BEISPIEL	NAHER	OSTEN“	
	
01:11:03	 Kim	 gibt	 ein	 Beispiel:	 sie	 hat	 einmal	 einen	 Codierer	 getroffen,	 der	 aus	
einem	 Programmierer	 und	 seinen	 Freunden	 besteht,	 und	 das	 sind	 ganz	 normale	
Typen.	 Sie	 sind...	 Computer	 sind	 ihr	 Leben,	 sie	 können	 bis	 zum	 Ende	 aller	 Tage	
programmieren.	 Sie	 trinken	 Energy-Drinks	 und	 tun	 alles,	 um	 24	 Stunden	 am	 Tag	
wach	 zu	 bleiben,	 und	 kodieren,	 kodieren,	 kodieren	 alle	 Einsen	 und	Nullen,	 Einsen	



und	Nullen,	 -	 und	das	 ist,	wer	 sie	 sind.	 Sie	 sprechen	 also	 in	 der	 Tat	 in	 Einsen	und	
Nullen	miteinander,	weil	im	Binärsystem	wie	eine	Eins	/	eine	Null	etwas	ist	und	einen	
Buchstaben	bedeutet.	Sie	reden	also	mit	Einsen	und	Nullen	miteinander	und	finden	
es	lustig!	Aber	es	ist	auch	ein	Code,	den	sie	verwenden,	wenn	sie	nicht	wollen,	dass	
irgendjemand	um	sie	herum	weiß,	wovon	sie	reden.	Nun,	für	diese	Menschen	ist	das	
Leben	 in	 manchen	 Fällen	 eine	 mathematische	 Gleichung	 oder	 eine	 physikalische	
Gleichung.	 Wenn	 man	 X	 tut,	 wissen	 sie,	 dass	 Y	 passieren	 wird.	 Wenn	 man	 X	
Todesfälle	 im	Nahen	Osten	 verursacht,	werden	 sich	 die	 dunkle	Materie	 und	 das	
dunkle	Bewusstsein	mit	etwas	verbinden	und	das	Portal	öffnen,	und	Sie	werden	X’	
haben.	Und	das	ist	eine	sehr	logische	Sache	für	sie!	Im	Rahmen	des	Programms	gibt	
es	keine	Empathie	mehr.	Das	Programm	bietet	mehr	als	nur	die	Verbesserung	des	
Gehirns.	 Alle	 Emotionen	 gehen	 verloren,	 alle	 Empathie,	 alles...	 das	 bekommen	 sie	
direkt	aus	ihnen	heraus.	
	
	
-	 MENSCHLICHES	GENIE	IST	AUCH	FÜR	DIE	DUNKELSEITE	UNVERZICHTBAR	
	
01:12:41	Warum	 brauchen	 sie	 dafür	 einen	Menschen,	 wenn	 auch	 ein	 sehr	 kluges	
Individuum.	 Konnte	 das	Omega-System	 das	 nicht	 für	 sie	 berechnen?	 Bis	 zu	 einem	
gewissen	Grad	 ist	 das	möglich,	 aber	man	muss	wissen,	was	man	 hineinsteckt,	 um	
etwas	gezieltes	herauszukommen.	Es	 ist	also,	als	würde	man	das	World	Wide	Web	
aufrufen	und	man	muss	wissen,	was	man	eingibt.	Man	kann	nicht	einfach	„Schuhe“	
eingeben.	Man	denkt	vielleicht	an	einen	Schuh,	den	man	sucht,	aber	bei	 „Schuhe“	
als	 Eingabe	erhält	man	Herrenschuhe,	Damenschuhe	und	wahrscheinlich	 sogar	 ein	
paar	Hundestiefeletten!	Wenn	man	 im	 Internet	 sucht,	wissen	man	nicht,	was	man	
findet.	 In	 Ermangelung	 eines	 besseren	 Begriffs	 sind	 diese	 Leute	 Menschen,	 mit	
denen	sie	kommunizieren	würden,	oder	sie	würden	mit	ihnen	über	einen	Computer	
kommunizieren,	 weil	 es	 nicht	 dieselbe	 Sprache	 ist	 -	 oder	 sie	 würden	 das	 Omega-
System	 verwenden,	 um	 diese	 Informationen	 zu	 übersetzen,	 weil	 sie	 nicht	 einmal	
dieselbe	„Sprache	X“	–	und	hier	kann	man	jede	beliebige	Sprache	einfügen.	„Hallo,	
wie	geht	es	Ihnen?“	würden	sie	nicht	sagen.	Sie	würden	dir	eine	lange	physikalische	
Gleichung	geben	und	das	bedeutet	dann	„Hallo,	wie	geht	es	dir?“.	
	
	
-	 ARCHIVARE	ENTDECKEN	LABORKÄFIG	DER	MISSBRAUCHSOPFER		DES	
	 MAJESTIC	 12-PROGRAMMS	 UNTERHALB	 VON	 LANGLEY	 –	 3	 VON	 13	
	 LEBENDIG,	ABER	DURCH	GEZIELTE	DEPRIVATION	VON	PROZESSEN	AUF	DER	
	 ERDOBERFLÄCHE	ISOLIERT	GEHALTEN	
	
01:13:58	Diese	Leute	könnten	also	offensichtlich	kein	normales	Leben	mehr	führen.	
Normalerweise	 würden	 diese	 Leute	 gefangen	 gehalten	 werden,	 und	 zwar	
typischerweise	 unter	 Langley,	 manchmal	 an	 ein	 paar	 anderen	 Orten,	 aber	
überwiegend	 in	 Langley.	 Aber	 manchmal	 verlegten	 sie	 einige	 der	 Untergebenen,	
nicht	die	12,	an	andere	Orte	wie	zum	Beispiel	auf	die	Cayman-Inseln	und	an	ein	paar	
andere	Orte,	und	das	auch	nur	solange	sie	sie	brauchten,	um	für	sie	zu	arbeiten.		
Sie	 konnten	 mit	 den	 „Anderen“	 kommunizieren.	 Es	 ist	 also	 ein	 bisschen	 wie	 ein	
Supersoldatenprogramm,	 aber	 auf	 eine	 andere	 Art	 und	 Weise.	 Aber	 weil	 sie	 so	



brillant	 waren,	 mussten	 sie	 sicherstellen,	 dass	 sie	 sie	 gefangen	 hielten.	 Mangels	
eines	 besseren	 Begriffs	 wurden	 die	 anderen	 Persönlichkeits-„Verbesserungen“	
eintrainiert.		
	
01:14:54	 Kim	 dachte	 ja,	 es	 sei	 wahrscheinlich	 ein	 Computerprogramm.	 Sie	 fragte	
sich,	wo	das	herkommt,	dass	der	„Ball	steigen	wird“	und	man	ein	paar	Bälle	braucht,	
und	woher	das	überhaupt	kommt.	Sie	hat	also	versucht	herauszufinden,	wo	sie	das	
her	haben!	Es	stellte	sich	heraus,	dass	die	Archivare,	als	sie	freie	Hand	hatten,	nun	
herausfinden	konnten,	dass	unter	Langley	noch	immer	drei	von	den	13	Gefangenen	
festgehalten	wurden.	Kim	vermutet,	daß	die	anderen	verstorben	sind.	Entweder	das	
oder	 damals	 in	 einem	 von	 denen	 DUMBS	 gewesen	 sein,	 in	 Georgetown	 oder	
irgendwo	anders.		
	
	
-	 „BRILLIANTE	SUPERHIRNE“	UMGESIEDELT		–	KEIN	ZUGRIFF	MEHR	AUF	DIE	
	 GEHEIMWAFFE	VON	LANGLEY	5	UND	ROTHSCHILD		
	
Sie	 schickten	 also	 über	 ein	 Computersystem	 Anweisungen,	 dass	 wir	 ihnen	
Wahrscheinlichkeiten	 mitteilen,	 damit	 die	 Menge	 an	 dunkler	 Materie,	 dunklem	
Bewusstsein	und	traumatischen	Todesfällen,	die	erforderlich	ist,	um	X	einzuschalten,	
XYZ	 beträgt.	 Da	 muß	 man	 bedenken,	 daß	 sie	 (buchstäblich)	 in	 einem	 Loch	
eingesperrt	 gehalten	wurden!	 Daher	 sind	 sie	 sich	 der	 stattgefundenen	 physischen	
Veränderungen	 nicht	 bewusst.	 Sie	 sind	 sich	 der	 Veränderungen	 im	 Laufe	 der	
Zeitalter	nicht	bewusst.	Sie	sind	sich	der	Veränderungen	der	Lichtmenge	auf	dem	
Planeten	nicht	bewusst.	Sie	gehen	einfach	rein	von	den	Formeln	aus,	die	sie	all	die	
Jahre	verwendet	haben!	Sie	wissen	nicht	einmal,	wann	es	dort	unten	Tag	und	Nacht	
ist.	 Im	 Grunde	 genommen	 ist	 es	 so,	 als	 wären	 sie	 in	 einem	 Labor.	 Es	 gibt	 keinen	
besseren	Begriff	dafür.	
01:16:28	 Also	 haben	 sie	 ihnen	 wahrscheinlich	 fast	 ein	 oder	 zwei	 Monate	 lang	
Fehlinformationen	gegeben,	weil	das	in	der	heutigen	Umgebung	nicht	möglich	ist.	
Also	nahm	sich	der	Archivar	etwas	Zeit,	sprach	ihre	Sprache	und	erklärte	ihnen	in	
quantenphysikalischen	Begriffen	 genau,	was	passiert	war.	Und	dann	 gerieten	 sie	
dort	 auf	 eine	Weise,	 die	 einem	Gelehrten	entspricht,	 für	 eine	Weile	 völlig	 außer	
Kontrolle.	Sie	fingen	dann	an	zu	rechnen	und	sagen:	„Oh	mein	Gott,	oh	mein	Gott,	
das	 wird	 nicht	 funktionieren,	 das	 wird	 nicht	 funktionieren.“	 Und	 genau	 darauf	
hofften	die	Archivare.	Also	boten	ihnen	die	Archivare	sicheren	Durchgang	und	einen	
sicheren	Aufenthaltsort	an,	und	 sie	wollten	nicht	 gehen!	Sie	wollten	 ihr	Gefängnis	
nicht	verlassen,	denn	sie	kennen	nichts	anderes!	 Ihr	ganzes	Leben	 lang,	 im	Grunde	
genommen	 seit	 ihrem	 11.	 Lebensjahr,	 kannten	 sie	 nichts	 anderes.	 Das	 war	 der	
Zeitpunkt,	als	sie	mit	dem	Programm	begannen,	zwischen	7	und	11.		
	
Also	brachten	die	Archivare	sie	tatsächlich	„woanders“	hin.	Als	nun	die	Rothschilds	
und	andere,	der	Drachenorden	und	Langley	5	merkten,	dass	sie	weg	waren,	drehten	
sie	am	Samstag	am	Rad.	Denn	das	war’s	jetzt	für	sie.	Jetzt	haben	sie	überhaupt	keine	
Hoffnung	mehr,	 überhaupt	 Informationen	 zu	 erhalten,	 obwohl	 die	 Informationen,	
die	 sie	 erhielten,	 eine	 Zeit	 lang	 falsch	 waren,	 weil	 sie	 wirklich	 nicht	 verstanden	
haben,	was	sich	geändert	hat!		



Versteh	mich	nicht	falsch.	
	
01:18:10	Ich	verstehe,	was	sie	zu	tun	versuchen,	also	Langley	et	al.	und	die	Schwarze	
Sonne	 und	 all	 diese	 DUMB	 Programme	 und	 genetischen	 Veränderungsprogramme	
des	Menschen	 und	 all	 dieser	 Kram	 -	 aber	 dann	 versuchen	 sie,	 sie	 an	 der	 Leine	 zu	
halten	 wie	 einen	 Hund!	 Schlimmer	 noch	 als	 einen	 Hund.	 Kims	 Hund	 wird	 besser	
behandelt	als	diese	Menschen!	„Ich	möchte	im	nächsten	Leben	mein	Hund	sein,	das	
sage	ich	dir	jetzt!“	sagt	Kim	(scherzend).		
	
	
-	 MANGELNDER	 SACHVERSTAND	 UND	 BOSHEIT	 SIND	 EINE	 TOXISCHE	
	 MISCHUNG	
	
Aber	das	tun	sie	tatsächlich,	und	sie	erkennen	nicht	den	Schaden,	den	sie	sich	selbst	
mit	 ihrem	 eigenen	 Programm	 zufügen,	 wenn	 man	 den	 Menschen	 nicht	 erlaubt,	
Veränderungen	 auf	 Quantenebene	 mitzuerleben.	 Die	 Quantenveränderungen	
hätten	ihnen	also	ein	anderes	Ergebnis	und	eine	andere	Antwort	gegeben,	aber	sie	
verweigerten	 ihnen	die	 relevanten	 Informationen!	Man	muss	 aber	wissen,	wenn	
sich	etwas	ändert!	Wenn	Sie	das	Wetter	überwachen,	müssen	Sie	wissen,	dass	sich	
Parameter	ändern.	Wenn	Sie	die	Atmosphäre	überwachen,	müssen	Sie	wissen,	wann	
sich	 Änderungen	 ergeben,	 damit	 Sie	 die	 Endergebnisse	 Ihres	 Experiments	
entsprechend	anpassen	oder	Ihre	Formeln	entsprechend	anpassen	können.		
Und	das	war	 ihr	Untergang.	Aber	es	war	gut	für	uns.	 Ich	meine,	auch	wenn	ich	mir	
hier	 monatelang	 den	 Kopf	 zerbrochen	 habe	 und	 gefragt	 habe:	 „Wie	 zum	 Teufel	
glauben	Sie,	dass	das	funktionieren	wird?	Haben	die	keine	Quantenphysiker	an	ihrer	
Seite?“	Und	sie	denken:	„Ja,	die	haben	wir!“		
Aber	 sie	 haben	 ihnen	 nicht	 erlaubt,	 ihre	 Formeln	 aufgrund	 der	 Änderungen	 zu	
korrigieren!!!	Das	ist	Ihre	eigene	Schuld.	
	
01:19:49	Sunny	fragt,	warum	sie	das	wohl	getan	haben?	Liegt	es	daran,	dass	sie	sich	
auf	einer	bestimmten	Ebene	geschlagen	geben	mussten	oder	zugeben	mussten,	dass	
sich	die	Dinge	veränderten	und	sie	dazu	einfach	nicht	bereit	waren?	
Nein!	Sie	hätten	nämlich	 jetzt	 in	einer	Form	erklären	müssen,	was	wirklich	passiert	
die	 diese	 Leute	 auch	 verstehen	 und	 begreifen	 würden.	 Warum	 sie	 aber	 die	
Informationen	 zurückhalten	 haben?	 Kims	 persönlichen	 Meinung	 nach,	 weil	 man	
dumm	ist.	Deshalb!	Sie	sind	einfach	zu	blöd!	Denn	jeder	Wissenschaftler	weiß,	dass	
seine	 Technologie	 durcheinander	 geraten	wird,	wenn	 er	 die	 Ergebnisse	 oder	 die	
sich	 verändernde	 Umwelt	 oder	 was	 auch	 immer	 zurückhält.	 Es	 wird	 Ihre	
Endergebnisse	verfälschen.	Es	wird	 Ihre	Wahrscheinlichkeiten	beeinträchtigen.	Es	
wird	einfach	alles	verändern!	Aber	diese	Leute	 sind	keine	Wissenschaftler,	oder?	
Sie	 verstehen	nicht,	was	 es	 bedeutet,	 einem	Menschen	etwas	 einzuprägen	und	es	
von	 ihm	 aussortieren	 zu	 lassen.	 Ich	meine,	 Sie	 können	 davon	 ausgehen,	 dass	 Sie,	
sagen	wir,	Daria	(Insel	von	Dubai)	in	den	Urlaub	fahren,	weil	Sie	schon	lange	in	einem	
Loch	 verbracht	 haben,	 aber	 Sie	 möchten	 in	 den	 Urlaub	 fahren	 und	 an	 einen	 Ort	
gehen:	die	Insel,	genannt	Daria.	
01:21:10	Nun	ist	Daria	aber	vor	ein	paar	hunderttausend	Jahren	gesunken	und	es	ist	
eigentlich	 nicht	mehr	 da.	 Aber	 das	wissen	 Sie	 nicht	 und	 Sie	 können	 es	 nicht	 nach	



Ihren	Vorstellungen	und	Vorstellungen	von	Ihren	Urlaubspläne	einbeziehen.	Für	Sie	
ist	Daria	 ist	 immer	noch	da,	der	Flughafen	 ist	 immer	noch	da,	ebenso	die	 schönen	
Strände	und	die	Hotels	und	alle	Orte,	die	Sie	besuchen	Ich	möchte	es	besuchen,	aber	
die	sind	gar	nicht	da!	 Jetzt	müssen	Sie	noch	einen	anderen	Faktor	berücksichtigen.	
Wo	 ist	 es	 hin?	Was	 hat	 es	 bewirkt?	 Nun,	 wie	 ist	 das	 auf	 wissenschaftliche	Weise	
passiert	und:	„Nun,	ich	muss	jetzt	woanders	hin,	weil	 ich	nicht	unter	Wasser	gehen	
werde.“	 Ist	 es	 durch	 den	Mittelpunkt	 der	 Erde	 gesunken?	 Ist	 daraus	 die	 Antarktis	
geworden?	Gibt	 es	 dort	 noch	 Reste	 davon?	Weißt	 du,	 du	 fängst	 an	 zu	 überlegen:	
Okay,	alles	klar,	da	ist	etwas.	Gab	es	einen	Polsprung?	Wie	kam	es	dazu?	Weil	diese	
Insel	früher	am	Polarkreis	lag.		
	
01.22:05	 Und	 ohne	 diese	 richtigen	 Informationen	 schickten	 sie	 im	 Grunde	
genommen	ganz	 Langley	5	und	dann	alle	Militärs	der	Welt	und	dann	alle	Agenten	
der	Welt	und	dann	die	Rothschilds	und	damit	die	NATO	und	alle	anderen	(im	Prinzip)	
nach	Daria	in	Urlaub!	Sehen	Sie	das	Problem?	Ja!	Aber	hey,	sie	hätten	ihnen	einfach	
die	richtigen	Informationen	geben	sollen	und	sie	hätten	eine	Antwort	bekommen,	
die	 sie	wahrscheinlich	 nicht	mochten!	Aber	hey,	zumindest	wäre	 es	 eine	 richtige	
Antwort	gewesen!	Kim	hätte	ja	lieber	eine	korrekte	Antwort	und	nicht	eine	halbe	
Antwort,	die	mich	über	Monate	und	Monate	und	Monate	auf	eine	wilde	Gänsejagd	
schickt.	 Aber	 jetzt	 sie	 ja	 nicht	mehr	 da,	 und	 das	 ist	 eine	 positive	 Sache	 für	 uns,	
denn	jetzt	weiß	Kim	auch	nicht	mehr,	wohin	sie	gehen	noch	könnten.	
	
	
-	 HEILUNG	DER	3	PROBANDEN	 -	SPÄTERE	ZUSAMMENARBEIT	 IM	FALLE	DER	
	 UNTERSTÜTZUNG	DURCH	ARCHIVARE	NICHT	AUSGESCHLOSSEN	
	
01:22:52	Sie	hatte	nur	angenommen,	dass	es	sich	um	alte	Texte	gehandelt	hatte,	die	
sie	 durchgesehen	 haben.	 Sie	 hatte	 keine	 Ahnung,	 wo	 sie	 diese	 Informationen	 her	
hatten!	Jetzt	 ist	sie	froh,	dass	der	Archivar	die	Wahrheit	herausgefunden	hat.	„Und	
es	 ist	 nicht	 die	 Schuld	 dieser	 Leute!“	 sagt	 Kim,	 „Sie	 haben	 einen	 schönen	 Geist.“	
(„mind“	bedeutet	auch	„Gemüt“,	aber	ohne	vorhandene	Empathie-Begabung	halte	
ich	 „Geist“	 für	die	 angemessenere	Übersetzung).	Mit	 den	 richtigen	 Informationen	
ausgestattet	könnten	sie	für	die	Menschheit	in	Zukunft	sehr	hilfreich	sein!	Deshalb	
haben	sie	die	richtige	Entscheidung	getroffen,	sie	„woanders“	hinzubringen.	
Gibt	es	die	Möglichkeit,	dass	sie	für	die	Licht-Seite	arbeiten	und	uns	helfen	können?	
Das	wird	einiges	an	Arbeit	erfordern	und	sie	sind	bereit,	die	Arbeit	mit	diesen	Leuten	
zu	machen,	um	ihnen	beizubringen,	was	passiert	ist	und	diese	unbekannten	Faktoren	
in	ihre	Gleichungen	einzubauen	und	so	weiter.	Kim	glaubt	allerdings	nicht,	dass	diese	
Menschen	 in	 die	 Gesellschaft	 integriert	 werden,	 wie	 sie	 jetzt	 ist.	 Sie	 haben	 die	
Fähigkeiten.	 Einige	 Fähigkeiten	 wurden	 ihnen	 gegeben	 und	 gewährt,	 wie	 z.	 B.	 in	
Stasis	zu	gehen,	langes	Schlafen,	MedBeds.	Gott	weiß,	wie	alt	diese	Leute	sind!	Kim	
hat	auch	keine	Ahnung.	Aber	sie	wettet,	daß	sie	älter	sind,	als	man	denkt.	Aber	sie	
sieht	 die	 Sache	 so,	 dass	 die	 Archivare	 in	 Zukunft,	 wenn	 sie	 zur	 entsprechenden	
Arbeit	bereit	sind	eine	große	Hilfe	für	den	Fortschritt	der	Gesellschaft	sein	können	-	
sofern	sie	(die	Leute,	die	befreit	wurden)	dazu	den	Willen	entwickeln.		
	
	



IMMER	MEHR	 HILFE	 FÜR	 DIE	MENSCHHEIT	 –	 ES	 GEHT	 SOGAR	 ÜBER	 ARCHIVARE	
HINAUS	
	
Natürlich	 beruht	 alles	 auf	 freiem	 Willen.	 Aber	 zumindest	 sind	 sie	 nicht	 mehr	
eingesperrt	mit	ein	paar	...	ach,	da	fehlen	selbst	Kim	einfach	die	Worte.	Die	sind	ihr	
ausgegangen	und	sie	weiß	nicht	einmal	mehr,	was	sie	über	diese	Leute	sagen	soll	-	
abgesehen	davon,	dass	 sie	 froh	 ist,	 dass	dieser	 Teil	 jetzt	 zumindest	 vorbei	 ist!	Das	
Rätsel	wurde	gelöst	und	sie	freut	sich	zu	hören,	dass	die	Menschheit	jetzt	Hilfe	hat.	
Diese	 Leute	 können	 überall	 ein-	 und	 ausgehen!	 Sie	 können	 direkt	 ins	 Pentagon	
gehen,	sie	können	direkt	in	Langley	hineingehen,	sie	können	überall	hineingehen	und	
losgehen,	und	ihre	Zahl	nimmt	zu,	es	sind	also	nicht	nur	Archivare.	
01:25:07	 Kim	 würde	 sagen,	 dass	 sie	 zu	 der	 Gruppe	 gehörten,	 die	 sie	 als	 die	
„Koalition“	bezeichnet.	Wenn	man	auf	die	ACIO-Website	geht,	wird	die	Gruppe	als	
„The	 Numbers“	 bezeichnet	 (Spione	 bzw.	 „Infiltrierer“),	 also	 nennen	 wir	 sie	 auf	
unserer	Seite	die	„Koalition“.	Und	
sie	 würde	 sagen,	 daß	 es	 eine	
Mischung	 ist.	 Es	 gibt	 noch	 viel	
mehr,	 die	 gerne	 kommen	 und	
helfen	 würden,	 das	 weiß	 Kim.		
Selbst	 wenn	 alle	 diese	 Leute	 aus	
dem	 Universum	 oder	 diesem	
Planeten	 ausgerottet	 sind,		
realisieren	 wir	 nicht	 einmal,	 wie	
viel	 Arbeit	 getan	 werden	 muss,	
nicht	 mal	 im	 Nachhinein.	 Sie	
glaubt,	 dass	 sie	 selbst	 und	 ihr	
Team	 noch	 nicht	 vollständig	
erfassen,	was	alles	gebraucht	wird.	
Man	 weiß	 eben	 nicht,	 was	 man	
nicht	weiß!	Zum	Vergleich:	„Wenn	
Sie	 jemals	 Ihr	 bequemstes	 Paar	
Schuhe,	 Ihr	 Lieblingsstück	
gefunden	 haben,	 und	 Sie	 wissen	
nicht,	dass	Ihre	anderen	Schuhe	nicht	bequem	sind,	bis	Sie	in	ein	Paar	steigen,	das	es	
wirklich	 ist!“	 So	 in	 der	 Art.	 „Dein	 Freund	 empfiehlt	 sie	 dir	 -	 das	 sind	 die	 besten	
Schuhe!	Die	musst	du	ausprobieren!	Und	dann	probierst	du	sie	aus	und	denkst:	Oh	
mein	Gott,	ich	wusste	nicht	einmal,	dass	meine	Schuhe	so	unbequem	sind.“		
Damit	 ist	die	 Lage	wohl	 vergleichbar,	 aber	 in	einem	viel	 größeren	Maßstab	 für	die	
ganze	Menschheit.	Wir	haben	keine	Ahnung,	was	es	bedeutet,	sich	wohl	zu	fühlen.	
Wir	 haben	 keine	 Ahnung,	 wie	 die	 Gesellschaft	 aussehen	 würde.	 Die	 haben	 wir	
wirklich	nicht!	Manche	Dinge	können	wir	uns	im	Kopf	vorstellen,	aber	sobald	du	es	
wirklich	 spürst,	 wirst	 du	 denken:	 „Oh	 mein	 Gott,	 wo	 waren	 diese	 Schuhe	 mein	
ganzes	Leben	lang?	Und	wo	kann	ich	mehr	bekommen?!“		
„Wir	freuen	uns	also	sehr	auf	die	Zukunft,“	sagt	Kim.	Sie	freut	sich	so	sehr	über	alles,	
denn	dadurch	kommen	wir	schneller	voran.	Und:	wir	haben	dieses	Wochenende	ein	
Rätsel	gelöst!	Egal	wie	oft	 sie	sich	selbst	bombardieren,	es	 ist	ein	bisschen	wie	die	
Geschichte	mit	 Tequila	und	dem	Skorpion	 (àUNN-2023-10-06	Deutsche	Erzählung	

https://acio-official.org/2021/06/27/the-numbers-group/		
THE	NUNBERS	GROUP		--		Die	Gruppe	der	Zahlen	
Von	ACIO	Admin	/	27.	Juni	2021		
(Übersetzung	der	ACIO	Beschreibung)	
Die	Gruppe	 der	 Zahlen	 ist	eine	 vom	ACIO	 geschaffene	 Kategorie	 zur	
Beschreibung	von	Wesenheiten	und	Individuen	fortgeschrittenen	E.T.-
Ursprungs	 mit	 einer	 speziellen	 Agenda	 und	 Mission.	 Die	 Gruppe	
besteht	 im	Allgemeinen	aus	 sehr	 fortgeschrittenen	Wesenheiten	aus	
verschiedenen	 Sternensystemen	 und	 wurde	 vor	 etwa	 36	 Millionen	
Jahren	 vom	 intergalaktischen	 Rat	 gebildet.	 Jedes	 Mitglied	 der	
Numbers-Gruppe	 ist	 von	 Natur	 aus	 sehr	 rätselhaft,	 aber	 es	 ist	
zumindest	bekannt,	dass	es	einen	Auftrag	hat,	 eine	bestimmte,	vom	
intergalaktischen	 Rat	 festgelegte	 Agenda	 zu	 erfüllen.	 Aufgrund	 ihrer	
besonderen	Gaben	und	Fähigkeiten	werden	Individuen,	die	als	Teil	der	
Numbers-Gruppe	 eingestuft	 werden,	 vom	 ACIO	 genau	 überwacht,	
um	festzustellen,	ob	sie	eine	Gefahr	für	den	Planeten	darstellen	und	
ihre	Fähigkeiten	missbrauchen.		
Derzeit	 ist	bekannt,	dass	die	Numbers-Gruppe	nicht	nur	mit	dem	Rat	
der	 5,	 sondern	 mit	 allen	 intergalaktischen	 Räten	 und	 Gruppen	
zusammenarbeitet.	 Eine	 der	 Besonderheiten	 der	Mitglieder	 ist,	 dass	
sie	sich	alle	gleichzeitig	als	Entitäten	multiplizieren	oder	das	kollektive	
Bewusstsein	 innerhalb	 der	 Gruppe	 teilen	 können.	 Diese	 Synergie	
ermöglicht	es	der	Gruppe,	zusammenzuarbeiten	und	auf	verschiedene	
Teile	 der	 Agenda	 in	 größerer	 Übereinstimmung	 zu	 reagieren,	 um	
effizienter	zu	arbeiten.	



DURCHPROGRAMMIERT	 BIS	 AUF	 DIE	 KNOCHEN,	 S.18).	 Kim	 hatte	 die	 vor	 ein	 paar	
Wochen	erzählt:	Jetzt	drehen	sie	sich	im	Kreis	und	stechen	sich	selbst.	„Hoffentlich	
ist	keiner	mehr	von	ihnen	übrig,	der	das	überhaupt	noch	tun	kann!	Hoffen	wir	also	
diese	Woche	auf	eine	fantastische	Woche,“	sagt	Kim.	
	
	
KIM	 ENTLASTET	 DURCH	 ENTSCHEIDUNG	 DES	 RATS,	 KOMPETENZEN	 DER	
ARCHIVARE	ZU	ERWEITERN	
	
01:27:18	 Heute	 gab	 es	 einige	 gute	 und	 einige	 verrückte	 Neuigkeiten,	 aber	 wir	
kommen	auf	unserer	Seite	auf	jeden	Fall	alle	so	schnell	voran,	wie	wir	können.	Sunny	
findet	 es	 echt	 aufregend	 zu	 sehen,	 wie	 die	 Archivare	 eine	 etwas	 andere	 Rolle	
einnehmen.	 Ihre	 Rolle	 ist	 etwas	 diplomatischerer	 Natur	 als	 die	 Art,	 wie	 der	
Vollstrecker	wohl	auftreten	würde.	Sie	hat	das	Gefühl,	dass	der	Vollstrecker	einfach	
rausgeht	 und	 die	 Tat	 erledigt,	 im	 Gegensatz	 zum	 Archivar,	 der	 Besprechungen	
einberuft.	Es	 ist	eher	zwischenmenschlich,	aber	sie	haben	 immer	noch	die	Kraft	 zu	
sagen:	 „Hör	 auf,	mit	mir	 zu	 streiten.“	Und:	 Zap!“	 (...wurden	 sie	mal	 eben	 in	 Staub	
aufgelöst...)	
Kim	nimmt	an,	daß	es	den	Archivaren	auch	besser	geht	 im	neuen	Verfahren,	denn	
früher	 durften	 sie	 einfach	 nur	 die	 angeforderten	 Informationen	 weitergeben!	
Manchmal	 gaben	 sie	mehr	 Informationen	als	 angefordert,	 aber	das	 ist	 auch	 schon	
alles,	was	ging.	Sie	durften	sich	nicht	einmischen,	sich	keine	Meinung	bilden.	Würde	
man	sie	nach	ihrer	Meinung	gefragt	habe,	hätten	sie	keine	gehabt!	(?!).	Wir	sind	nur	
einfach	 da	 wir	 sind	 die	 Bibliothekare!	Wir	 sind	 hier,	 um	 Ihnen	 die	 Informationen	
weiter	 zu	 reichen:	 Sie	 haben	 diese	 Bücher	 bestellt	 -	 da	 sind	 sie!“	 Oder:	 „das	 ist	
passiert.	 Sie	 müssen	 Ihre	 eigene	 Meinung	 bilden	 und	 Ihren	 eigenen	 gesunden	
Menschenverstand	 nutzen.“	 -	 Und	 nun	 dürfen	 sie	 eine	 Meinung	 haben	 und	
entsprechend	handeln!		
Sunny	fragt	daraufhin,	wie	sie	an	diese	Informationen	gekommen	sind,	daß	sie	jetzt	
mehr	 tun	 können	 als	 früher.	 Kam	das	 direkt	 von	 der	Ur-Quelle?	 „Nein,“	 sagt	 Kim,	
„das	kam	vom	Rat.“	Und	sie	würde	bis	zu	einem	gewissen	Grad	sagen,	ja,	das	war	
wahrscheinlich	 auch	 so,	 teilweise,	 weil	 man	 nur	 so	 und	 so	 schnell	 mit	 einer	
einzigen	Person	vorankommt.	Jetzt	haben	wir	viele,	und	Kim	ist	sich	ziemlich	sicher,	
dass	„er“	(Ur-Quelle)	es	wahrscheinlich	genauso	satt	hat	zu	warten	wie	wir	und	dass	
er	 es	 satt	 hat,	 uns	 leiden	 zu	 sehen,	 und	 die	 unzähligen	 Kriege,	 die	 nirgendwohin	
führen,	und	sie	rennen	einfach	nur	im	Kreis	herum	und	sagen	dann	nur:	„Okay,	das	
war’s.“	
01:29:16	 Unsere	 Zeit	 ist	 jetzt	 angebrochen,	 und	 es	 ist	 wirklich	 Zeit,	
weiterzumachen.	„Deshalb	bin	ich	sehr	glücklich	darüber.	Es	ist	Zeit!	Es	geht	um	die	
Zeit	ohne	Zeit.“		
	
	
	
	
	
	
	



FRAGEN	AN	KIM	
	
01:30:44	
1)	 CK	 BOND	 (Telequa).	 Ich	 habe	 eine	 Frage	 zur	 Formel	
Masse	 gleich	 Zeit	 multipliziert	 mit	 Energie	 dividiert	
durch	 Geschwindigkeit.	 Da	 die	 Zeit	 selbst	 eigentlich	
nicht	 existiert,	 kann	 Zeit	 in	 der	 Formel	 durch	 Distanz	
ersetzt	 werden?	 Kann	 die	 Formel	 also	 auch	 korrekt	
lauten:	 Masse	 ist	 gleich	 Entfernung	 mal	 Energie	
dividiert	durch	Geschwindigkeit?	Danke	schön.	
	
KIM:	Ja,	ich	sage	es	einfach	so:	Okay,	das	große	T	in	der	
Physik	 bezieht	 sich	 eigentlich	 auf	 eine	 Periode	 von	 Schwingung,	 also	 kann	 es	 sich	
auch	auf	die	Rate	beziehen,	in	der	Teilchen	vibrieren,	oder	auf	energiereiche	Partikel	
der	Ur-Quelle.	Oder	es	kann	sich	auch	in	manchen	Fällen	auf	den	Abstand	zwischen	
besagten	Partikeln	beziehen,	denn	wenn	man	eine	Menge	springender	Bälle,	die	von	
selbst	springen,	in	einen	großen	Würfel	legt,	wird	es	natürlich	eine	Weile	dauern,	bis	
sie	 von	einer	Seite	auf	die	andere	Seite	und	wieder	auf	die	andere	Seite	 springen.	
Aber	wenn	man	 sie	 in	 einen	 sehr	 kleinen	Würfel	 legt,	mit	 der	 gleichen	Menge	 an	
springenden	Bällen,	werden	sie	verschwind	schnell	-	Vorausgesetzt,	sie	bewegen	sich	
immer	noch	mit	der	gleichen	Geschwindigkeit.	Das	ist	es	also,	was	ich	damit	meine,	
dass	sich	das	große	T	in	der	Physik	oder	Quantenphysik	tatsächlich	auf	die	Bewegung	
des	Teilchens	 selbst	bezieht.	 Jetzt	 können	Sie	es	 auch	verwenden,	um	sich	auf	die	
räumliche	und	zeitliche	Bewegung	einer	Ansammlung	von	Partikeln	zu	beziehen.	Mit	
anderen	Worten:	man	 spricht	 von	 einer	 Blechdose	 oder	 einem	großen	 Schiff	 oder	
man	spricht	von	Bewusstsein	und	Du	sprichst	jetzt	von	der	Entfernung	und	der	Zeit,	
die	es	braucht,	um	von	einem	Ort	 zum	anderen	zu	gelangen.	Macht	das	Sinn?	Der	
Abstand	 zwischen	 diesen	 Teilchen	 steht	 also	 in	 direktem	 Zusammenhang	 mit	 der	
Masse.		
	
SUNNY:	Ich	habe	das	Gefühl,	wieder	im	Naturwissenschaftsunterricht	zu	sein...	(wie	
bei	der	Wortmeldung	J	)	Fräulein	Kim,	Fräulein	Kim!	
	
01:33:17	KIM:	Ich	versuche	es	so	einfach	wie	möglich	zu	erklären,	wie	ich	kann!		
Es	 ist	 so,	 also	 kann	 man	 es	 in	 gewisser	 Weise	 als	 Distanz	 betrachten,	 aber	 man	
erkennt,	 dass	 es	 an	 einigen	 Stellen	 fast	 nicht	 ganz	 korrekt	 ist.	 Es	 ist	 eher	 die	
Bewegung	 der	 Teilchen	 und	 die	 Geschwindigkeit,	 mit	 der	 sie	 sich	 bewegen,	 die	
Masse,	Materie	und	Dichte	erzeugen.	
	
SUNNY:	Also	kann	man	das	nicht	ersetzen	-	denn	ich	glaube,	das	war	ihre	Frage.	
	
KIM:	Ja,	ich	würde	sagen,	ich	würde	fast	nein	sagen,	es	sei	denn,	Sie	möchten	über	
das	 Reisen	 von	 einem	 Ort	 zum	 anderen	 sprechen.	 Wenn	 die	 Leute	 also	 von	
Zeitreisen	sprechen,	„Wir	 reisen	 jetzt	 in	der	Zeit“	denken	alle	automatisch	auf	den	
Film	„Zurück	in	die	Zukunft“	oder	einen	ähnlichen	Film,	in	dem	die	Leute	in	der	Zeit	
vorwärts	 und	 zurück	 reisen.	 Ich	 weiß,	 dass	 es	 noch	 eine	 neuere	 Version	 namens	
Jumper	gibt.	Ich	versuche,	diese	Filme	nicht	anzuschauen,	weil	ich	so	etwas	ja	lebe.	



Aber	 es	 gibt	 eine	 Reihe	 von	 Filmen,	 die	 darüber	 sprechen,	 aber	 niemand	 spricht	
wirklich	darüber,	wie	man	von	einem	Ort	zum	anderen	kommt,	was	bedeutet,	dass	
man	eine	weite	Strecke	zurücklegt.	
	
01:34:27	Sie	könnten	das	also	in	die	Gleichung	einbeziehen,	wie	man	auf	der	einen	
Seite	entmolekularisiert,	wenn	man	dann	durch	ein	Zeit-Raum-Kontinuum	geht,	und	
sich	dann	auf	der	anderen	Seite	neu	formuliert,	wenn	man	nach	dem	Durchschreiten	
auf	der	anderen	Seite	ist.	Man	könnte	also	die	Distanz	auf	diese	spezielle	Weise	auf	
die	Gleichung	anwenden,	aber	es	steckt	noch	mehr	dahinter.	
	
01:34:59	
2)	 SANDRA	 (Washington,	 D.C.)	 Sie	 sagten	 also,	 die	 Lichtwesen,	 die	 hier	 bei	 der	
Restauration	der	Erde	helfen,	seien	die	Saurer,	die	kleinen	Grauen	und	die	großen	
Weißen	 („Tall	 Whites“)	 -	 aber	 was	 ist	 mit	 all	 den	 Wesen,	 über	 die	 alle	 reden?	
Arkturianer,	 die	 Palladianer,	 die	 Lyrer,	 die	 Sirianer?	 Sind	 sie	 auch	 als	 Teil	 des	
Restaurierungskollektivs	hier	und	werden	einige	von	uns	sie	bald	treffen?	
	
	
KIM:	 Wir	 haben	 Arkturianer	 hier!	 Wir	 hatten	 hier	 tatsächlich	
Arkturianer	 als	 Menschen,	 die	 schon	 seit	 einiger	 Zeit	 die	
menschliche	 Erfahrung	 machten.	 Im	 Jahr	 2020	 waren	 die	
Arkturianer	auch	schon	einmal	da,	aber	es	war	hier	noch	nicht	
ganz	so	weit.	Wir	stehen	im	ständigen	Austausch	mit	ihnen.	Sie	
sind	Wesen	der	8.	Dichte.	Die	Energie	hier	war	viel	zu	schlecht,	
als	dass	sie	hier	sein	könnten.	Sie	sind	die	universellen	Heiler.	
Dafür	 sind	 sie	 bekannt.	 Sie	 sind	 blau	 und	 von	 sehr	 geringer	
Dichte.	Sie	sind	also	fast	so,	als	wären	sie	Licht,	das	laufen	kann.	
Ich	habe	schon	früher	darüber	gesprochen.	
	
SUNNY:	Erinnerst	Du	dich,	als	wir	„das	Paket“	bekommen	sollten?	Kam	das	von	den	
Arkturianern?	
	
KIM:	Ja.	Und	jetzt	gibt	es	aktuell	hier	noch	mehr	von	denen,	weil	jetzt	die	Zeit	dazu	
gekommen	ist.	Erstens	können	sie	uns	jetzt	ertragen,	es	hier	tolerieren.	Nun,	unsere	
Energie...	 Nein,	 es	 ist	 nichts	 persönliches.	 Hier	 können	 sie	 tatsächlich	 effektiv	
arbeiten.	Es	ist	so,	als	würde	man	versuchen,	einen	Lastwagen	zu	fahren	und	dabei		
einem	 Meter	 tief	 im	 Schlamm	 stecken.	 Da	 braucht	 man	 einfach	 einen	 speziellen	
Lastwagen,	 um	 da	 durchzukommen.	 Und	man	 kommt	wirklich	 nirgends	 so	 schnell	
hin.	 Da	 wartet	 man	 am	 besten,	 bis	 sich	 der	 Schlamm	 getrocknet	 ist,	 bevor	 man	
irgendwo	hingeht.	
Sie	sind	also	froh,	hier	zu	sein.	Sie	leisten	viel	Lichtarbeit	und	viel	Energiearbeit.	Wir	
reden	 mit	 ihnen	 -	 sie	 sind	 großartig.	 Sie	 haben	 auch	 einen	 Rat.	 Da	 die	 meisten	
fortgeschrittenen	 Gesellschaften	 einen	 Rat	 haben,	 der	 sozusagen	 „das	 Schiff	
schmeißt“,	den	Planeten	verwaltet.	Und	sie	eben	auch.	Sie	haben	auch	einen	Rat	der	
Neun.		
	
01:37:38	 Lassen	 Sie	uns	nun	einen	Moment	über	die	Plejadier	 sprechen,	 denn	 ich	



habe	andere	Ansichten	über	die	Plejadier	als	irgendjemand	im	Internet.	Nun	haben	
Sie	wahrscheinlich	schon	gehört,	dass	einige	Leute	die	 Red	Queen,	„Rote	Königin“	
erwähnen	(à	UNN	vom	11.11.2022).	
	
Und	 wir	 hatten	 die	 Plejaden,	 die	 Ureinwohner	 der	 Plejaden,	 falls	 es	 noch	 welche	
gibt,	was	wahrscheinlich	der	Fall	ist,	die	entweder	als	Sklaven	woanders	hingebracht	
wurden	oder	wie	die	Leute	hier	im	Untergrund	lebten.	Sie	waren	nirgendwo	wirklich	
besonders	aktiv.	Ich	habe	nicht	wirklich	viele	gesehen.	Wie	ich	schon	sagte,	sie	sind	
wahrscheinlich	 im	Moment	 immer	noch	irgendwo	im	Versteck.	Aber	 ich	hatte	viele	
Begegnungen	mit	den	Anti-Plejadiern!	Wir	hatten	hier	auf	der	Erde	Menschen	und	
wir	 hatten	 hier	 Anti-Menschen.	 Und	 genau	 wie	 auf	 diesen	 Planeten	 in	 diesen	
Sonnensystemen	oder	Sternensystemen	hat	es	überall	Anti-Plejadier	gegeben,	völlig	
durchsetzt	mit	Anti-Plejadiern!	Ich	habe	die	Rote	Königin	schon	einmal	getroffen.	Sie	
hasste	mich,	 ich	hasste	sie,	das	beruht	auf	Gegenseitigkeit.	Und	wir	 tolerierten	die	
Existenz	 des	 anderen,	 bis	 es	 Zeit	 war,	 die	 Existenz	 des	 anderen	 nicht	 mehr	 zu	
tolerieren.	Sie	sind	eine	Rasse	niederastraler	Wesen,	die	alles	kontrollieren	wollen.	
Sie	dachte,	sie	sei	viele	Dinge	regieren.	Sie	beanspruchte	sogar	einige	Menschen	auf	
diesem	Planeten	für	sich,	nämlich	die	man	als	das	„rote	Volk“	bezeichnen	würde.	Wir	
haben	 unsere	 Indianer	 und	 so	weiter	 und	 so	 fort,	 Südamerikaner.	 Sie	 war	 es,	 die	
versprach,	 dass	 sie	 die	 gesamte	Menschheit	 auslöschen	würde!	 Das	war	 ein	 Plan.	
Das	war	wahrscheinlich	vor	ein	paar	Jahren.	Es	ist	nun	ein	paar	Jahre	her,	sie	wollte	
die	gesamte	Menschheit	auslöschen	und	die	Erde	neu	bevölkern.	
	
SUNNY:	Womit	denn?	
	
KIM:	Oh,	wahrscheinlich	mit	einem	Haufen	Leute	aus	dem	unteren	Astralebene.	Sie	
war	in	diesem	Programm.	Sie	versprach,	tatsächlich	nach	Mexiko	zurückzukehren.	Es	
handelte	sich	um	einen	Ort	 in	Mexiko,	den	sie	besuchen	wollte,	an	dem	sie	 jedoch	
gehindert	 wurde.	 Ich	 würde	 also	 sagen,	 dass	 sie	 meiner	 Meinung	 nach	 nicht	
freundlich	waren.	Das	heißt	nicht,	dass	es	keine	 freundlichen	gib!	 Ich	habe	einfach	
keine	wirklich	angenehmen	Plejadier	getroffen.	
	
01:40:26	 SUNNY:	 Das	 ist	 interessant,	 denn	 es	 gibt	 viele	 Leute	 im	 Internet,	 die	
behaupten,	dass	sie	entweder	die	Plejadier	channeln	oder	in	einem	früheren	Leben	
Plejadier	waren.	Lassen	die	sich	dann	verwirren?		
	
KIM:	Nein,	das	könnte	auch	so	sein.	Wenn	du	sagst,	dass	du	das	Gefühl	hast,	daß	Du	
einer	warst,	dann	ist	das	gut	möglich!	Wir	hatten	Planeten	wie	Terra	und	eine	Reihe	
anderer,	die	in	Kriegen	explodierten	sind	und	im	Laufe	der	Jahre	von	ihnen	zerstört	
wurden.	 Die	 Seelen	 kehren	 also	 woanders	 hin	 zurück,	 und	 vielleicht	 ist	 das	 die	
direkte	 Motivation,	 hier	 sein	 zu	 wollen,	 denn	 diese	 Sonnensysteme	 waren	 lange,	
lange	Zeit	bewohnt,	bis	vor	ein	paar	Milliarden	Jahren,	als	alles	infiltriert	und	zerstört	
wurde.	Es	ist	also	möglich,	dass	die	Seelen	woanders	hingehen.	Natürlich	sterben	wir	
nicht.	 Ich	 meine,	 ich	 weiß,	 dass	 wir	 in	 der	 menschlichen	 Sprache	 denken,	 wir	
sterben,	 aber	das	 tun	wir	 nicht!	Deine	 Seele,	 dein	Bewusstsein	wird	woanders	hin	
verlegt.	
	



SUNNY:	 Aber	wenn	 jemand	 hier	 auf	 der	 Erde	 derzeit	 etwas	 channelt,	 von	 dem	 er	
glaubt,	 dass	 es	 ein	 Plejadier	 ist,	 ist	 es	 dann	 jemand,	 der	 sich	 als	 guter	 Plejadier	
ausgibt?	Der	betreffende	Mensch	behauptet,	diese	Leute	seien	gut	und	sie	würden	
helfen	und	so	weiter.	
	
01:41:43	Wissen	 Sie,	 viele	 Leute	 behaupten,	 hilfreich	 zu	 sein.	 Deshalb	 warne	 ich.	
Leute,	 die	 von	 anderen	 Orten	 aus	mit	 anderen	 sprechen?	 Hm...	 (immerhin	 ist	 es)	
jetzt	 anders	 als	 früher,	 aber	Marduk	war	 auch	 immer	 sehr	 charmant	 und	 gerissen	
und	verspielt	und	so	weiter.	Aber	ich	habe	ihm	nie	getraut,	weil	es	Energie	und	eine	
Schwingung	ist!	Nur	weil	 jemand	bereit	 ist,	telepathisch	oder	auf	andere	Weise	ein	
Gespräch	mit	Dir	zu	führen,	heißt	das	nicht	unbedingt,	dass	sie	das	als	Freund	tun.	
Und	ich	bin	mir	sicher,	dass	du	auf	dieser	Erde	schon	viele	Menschen	getroffen	hast,	
die	deine	Freundschaft	wollen,	oder	dein	Freund	oder	deine	Freundin	oder	was	auch	
immer	 sein	 wollen.	 Und	 es	 sind	 wirklich	 keine	 netten	 Leute.	 Ich	 hatte	 viele	
„Betreuer“	(handler),	die	den	Wunsch	hatten,	mit	mir	befreundet	zu	sein!	Und	das	in	
vielerlei	Hinsicht,	da	bin	ich	mir	sicher.	Aber:	Nein!	Und	wahrscheinlich	sind	sie	hier,	
um	einen	Job	zu	erledigen.	Und	genauso	ist	es	manchmal	mit	diesen	Leuten.		
01:42:49	Deshalb	rate	 ich	den	Menschen,	wirklich	die	Stimmung	dessen	zu	spüren,	
mit	wem	und	mit	wem	sie	sprechen,	und	nicht	nur	dankbar	zu	sein,	dass	es	sich	um	
einen	 Außerirdischen	 handelt,	 und	 vorsichtig	 zu	 sein,	 wenn	 wir	 in	 die	 Zukunft	
blicken.	Wir	 beten	 andere	Rassen	nicht	 an!	Wir	himmeln	kein	anderes	Wesen	an.	
Wir	 beten	 keine	 Menschen	 aus	 einem	 anderen	 Land	 an	 -	 weder	 aus	 der	
Bananenrepublik	noch	aus	einem	anderen	Land.	Aus	dem	gleichen	Grund	 sind	Sie,	
nur	 weil	 Sie	 aus	 einem	 anderen	 Ort	 kommen,	 keine	 geringere	 Person	 oder	 ein	
geringeres	 Wesen	 oder	 was	 auch	 immer.	 Wir	 müssen	 anfangen,	 diese	 Leute	 als	
Brüder	 und	 Schwestern	 zu	 betrachten,	 weil	 wir	 alle	 aus	 derselben	 Ur-Quelle	
stammen!	Und	nicht	als	Höhergestellte.		
	
01:43:30	Vielleicht	sind	sie	ja	talentierter.	Ich	meine,	es	gibt	Leute,	die	ich	kenne,	die	
Klavier	spielen	können,	wie	ich	es	noch	nie	zuvor	in	meinem	Leben	gesehen	habe.	Es	
ist	großartig	und	es	 ist	einfach	eine	Freude,	dort	 zu	sitzen	und	zuzuhören.	Und	 ich	
kann	 nicht	 spielen.	 Also	 habe	 ich	 immer	 Ehrfurcht	 vor	 denen,	 die	 in	 den	 Künsten	
jeglicher	Art	 talentiert	 sind.	Das	heißt	aber	nicht,	dass	 ich	mich	vor	 ihnen	verneige	
und	eine	Statue	von	 ihnen	 in	mein	Wohnzimmer	 stellen	möchte!	Oder	daß	 ich	 ins	
Internet	 gehe	 und	 vom	 Klavierspiel	 von	 desjenigen	 erzähle!	 Mich	 macht	 das	
glücklich,	aber	vielleicht	macht	es	dich	unglücklich.	Ich	weiß	es	nicht.	Man	muss	nur	
aufpassen,	dass	man	nicht	sagt:	„Oh	mein	Gott,	die	Außerirdischen	werden	kommen,	
um	uns	zu	retten,“	oder	„sie	werden	uns	zerstören“	-	weil	 jedes	Lebewesen	anders	
ist.	 Und	 egal	 wohin	 du	 gehst,	 habe	 ich	mit	 einigen	 großartigen	 und	 einigen	 nicht	
großartigen	Leuten	geredet	und	dennoch	gehören	sie	zur	gleichen	Spezies!	
/.../	Entweder	bist	du	jemand,	der	nett	und	freundlich	zu	Menschen	ist,	oder	nicht.	
Und	ich	denke	genauso	über	all	diese	Menschen,	mit	denen	wir	von	anderen	Orten	
und	sogar	von	hier	aus	spricht.	 Ihr	seid	ein	nettes	Volk	und	müsst	auch	respektvoll	
sein.	 Und	 vertrauen	 Sie	 nicht	 auf	 die	 Etiketten	 und	Worte	 anderer,	 denn	 es	 gibt	
Menschen	 da	 draußen,	 die	 denken,	 ich	 sei	 das	 Schlimmste,	 was	 diesem	 Planeten	
jemals	 passiert	 ist.	 Für	 sie	 bin	 ich	 es	wahrscheinlich.	 Ich	 habe	 zerstört,	 was	 sie	 in	
ihrer	Welt	und	in	ihren	Kriegen	tun	wollten,	und	ihr	Geld	und	ihr	Dies	und	Jenes	und	



ihre	Macht	und	 ihr	Wissen	 in	 ihrem	Kopf.	Das	denken	sie.	Und	das	 ist	 in	Ordnung.	
Aber	wenn	Sie	mit	meinen	Freunden	und	Leuten	sprechen,	die	ich	zum	Abendessen	
einlade,	würden	die	da	nicht	zustimmen.	Man	muss	es	also	aus	der	Perspektive	aller	
betrachten.	Die	Informationen,	die	sie	da	draußen	zulassen,	ihre	Beteiligung	an	ihrer	
Version	der	Geschichte,	ist	etwas	ganz	anderes.	Seien	Sie	einfach	vorsichtig.	Das	ist	
alles,	was	ich	dazu	sage.	
	
01:46:09	SUNNY:	Wenn	eine	Gruppe	beschließt,	hierher	zu	kommen,	muss	sie	dann	
irgendwie	einchecken?	Sie	können	ja	nicht	einfach	auf	die	Erde	kommen,	oder?	Ich	
stelle	mir	Dinge	vor,	die	ich	in	Science-Fiction-Filmen	und	so	gesehen	habe.	Melden	
sie	 sich	 beim	 Bodenkommando,	 um	 hierher	 kommen	 zu	 können?	 Oder	 ist	 das	
Luftkommando?	 Ist	 das	 etwas,	 was	 der	 Vollstrecker	 tun	 würde?	 Wie	 funktioniert	
das?	
	
KIM:	Es	gibt	ein	Protokoll	im	Alpha-System	von	Menschen,	die	kommen	und	gehen.	
Es	 gibt	 eine	 Besucherüberwachung.	 Offensichtlich	 wird	 dies	 derzeit	 vom	 Enforcer	
usw.	durchgeführt.	Niemand	zieht	einen	Pass	oder	so	etwas	durch	den	Scanner.	Aber	
das	 liegt	 zum	Teil	 daran,	dass	 die	 einzigen	 Tore,	 die	 jetzt	 offen	 sind,	 nur	 in	 eine	
Richtung	gehen,	und	zwar	nach	oben.	Früher	gab	es	auf	jeden	Fall	ein	Gateway	und	
ein	Gatekeeper-Programm.	Es	handelte	sich	überwiegend	um	ein	Kronos-Programm,	
das	die	Tore	im	gesamten	zentralen	Wirbel	der	Erde	überwachte.	Und	dann,	wo	Sie	
auftauchen,	waren	natürlich	die	anderen	Portale,	über	die	wir	dann	auch	sprechen,	
seien	es	die	dunklen	Portale	oder	die	hellen	Portale	oder	die	neutralen	Portale,	und	
dort	 würden	 man	 diese	 Leute	 kommen	 und	 gehen	 sehen,	 wenn	 das	 überhaupt	
welche	ergibt	Sinn	für	dich.	
	
SUNNY:	Ja!		
	
KIM:	 Es	 gab	 definitiv	 viel	 mehr	 Protokolle	 und	 Sicherheit,	 als	 wir	 ein	 Portal	 zum	
unteren	 Astralebenen	 sein	 mussten.	 Aber	 jetzt,	 wenn	 man	 durch	 dieses	 Portal	
vibrieren	 kann,	 ist	 es	 wahrscheinlich	 in	 Ordnung.	 Das	 geht	 zurück	 auf	 die	 ersten	
Frage.	
	
01:47:56	
3)	SUSAN	(Schweden).	Ich	würde	gerne	wissen,	wie	Geld	entsteht.	Wenn	Sie	eine	
Rechnung	in	der	Hall	of	Records	(Halle	der	Aufzeichnungen)	einreichen,	erhält	das	
Geld	dann	eine	neue	Zuordnungsnummer	oder	wie	 funktioniert	das?	Und	woher	
kommt	das	Geld,	das	schon	im	Alpha-System	ist?	
	
01:48:22	Okay,	lass	uns	darüber	reden.		
Jeder	 hat	 seine	 eigene	 persönliche	 „Akasha-Record“	 (Chronik,	 Aufzeichnung)	 also	
Ihre	 eigene	 „Hall	 of	 Records“	 –	 die	 Sammlung	 von	 Aufzeichnungen,	 die	 nur	 Ihnen	
gehört.	Es	handelt	von	all	den	Leben,	die	Sie	gelebt	haben,	von	all	den	Dingen,	die	
Sie	 getan	haben.	Und	die	Hall	 of	 Records	 ist	 eine	 kollektive	Aufzeichnung	 aller.	 Es	
enthält	 also	 möglicherweise	 Aufzeichnungen	 über	 Verträge	 oder	 Handelsverträge	
oder	 Dinge,	 die	 zwischen	 der	 Erde	 und	 anderen	 Planeten,	 anderen	 Orten	
stattgefunden	 haben.	 Es	 enthält	 auch	 Dinge,	 die	 eine	 Vielzahl	 von	 Menschen	



betreffen	würden,	also	mehr	als	einen	als	gemeinsame	Anstrengung.	
	
So	haben	sich	zum	Beispiel	Menschen	zusammengefunden,	um	Wissenschafts-	und	
Forschungsentwicklungsprojekte	 auf	 der	 ganzen	Welt	 aufzubauen,	 sagen	 wir	 mal.	
Wir	 sind	 alle	 zu	 dem	 Schluss	 gekommen,	 dass	 dies	 eine	 gute	 Idee	 für	 den	
technologischen	Fortschritt	ist,	und	sie	fällt	in	die	neue	Haupt-Direktive,	nämlich	die	
Restauration	der	Hall	of	Records.	Das	ist	also	ein	Teil	davon.		
Jetzt	müssen	wir	dies	auch	in	der	natürlichen	Reihenfolge	der	Dinge	betrachten,	von	
meinem	 Standpunkt	 aus,	 wo	 ich	 sitze.	 Ich	 schaue,	 okay,	 wird	 das	 der	 Umwelt	
schaden?	Wird	 das	 der	 Umwelt	 helfen?	Wird	 das	 der	 Erde	 helfen?	Wird	 das	 den	
Menschen	helfen?	Fällt	das	unter	die	Kategorie	Restaurierung?	Wenn	es	also	ein	Ja	
ist,	dann	heißt	das	„bestanden“.	Sie	können	also	persönlich	einreichen.	Und	sobald	
das	 geschafft	 ist,	 gibt	 es	 eine	 Kontrolle	 und	 Ausgewogenheit	 im	 Key	 Integrated	
Monetary	 System	 (integrierten	 Schlüssel-Währungssystem).	 Es	 wird	 eine	 Nummer	
vergeben,	und	das	könnte	eine	Regierungsnummer	sein.	Wenn	es	sich	zum	Beispiel	
um	einen	Gesetzentwurf	handelt,	der	 in	einem	Gesetz	verabschiedet	wird,	 für	den	
wir	bezahlen	wollen,	ist	es	für	uns	ein	Gesetzentwurf	und	wenn	der	bestanden	hat,	
gibt	es	dafür	eine	Registrierungsnummer.	Denken	Sie	daran:	Alpha	gibt	neues	Geld	
aller	 Währungen	 in	 das	 Bankensystem	 frei.	 Diese	 Zahl	 fließt	 also	 in	 das	
Währungssystem	 ein.	 Und	 was	 das	 Key	 Integrated	Monetary	 System	 nun	 tut,	 ist,	
dass	es	die	Menge	der	Zuteilungszahlen	anpasst.	Für	jeden	100-Dollar-Schein	gibt	es	
also	eine	Nummer,	egal,	ob	digital	oder	physisch,	es	ist	das	Gleiche.	Und	da	passen	
sie	 zusammen	 und	 sagen:	 „Okay,	 sie	 sagen,	 sie	 werden	 in	 diesem	 Projekt	 neue	
Widgets	erstellen,“	oder	„sie	werden	Schulden	abbezahlen,“	oder	„sie	werden	dieses	
oder	jene	tun.“	
01:51:08	 Das	 Geld	 wird	 dann	 für	 dieses	 Projekt	 verwendet.	 Es	 klebt	 also	 wie	
Klebstoff	daran.	Wenn	Sie	sich	also	entscheiden,	nach	Las	Vegas	zu	gehen	und	alles	
auf	 Schwarz	 zu	 setzen,	 verschwinden	 die	 Zuteilungszahlen	 und	 das	 Geld	 ist	 nicht	
mehr	 echt.	 Wir	 können	 das	 Geld	 zurückziehen	 und	 es	 für	 ein	 anderes	 Projekt	
verwenden,	und	dann	wird	es	im	System	nicht	als	neues	Geld	betrachtet,	da	Sie	die	
Produktionslinien	 für	 Angebot	 und	 Nachfrage	 benötigen,	 um	 das	 zu	 unterstützen,	
was	Sie	veröffentlichen.		
Jetzt	haben	wir	in	einem	vermögensbasierten	System	viel	mehr	Spielraum,	worunter	
wir	derzeit	noch	nicht	 leben	 -	aber	wir	versuchen	es	 -	denn	Geld	und	Energie	 sind	
jetzt	an	die	Adern	von	Gold	und	Erde	gebunden,	die	jetzt	direkt	an	Ur-Quelle	selbst	
gebunden.	Daher	spendet	es	ständig	Energie,	so	viel	wie	nötig.	
01:52:07	Man	kann	also	gar	nicht	 zu	viel	Energie	haben!	Es	existiert	nicht	wirklich.	
Sie	 brauchen	 also	 nicht	 so	 viel,	 und	 Ur-Quelle	 gibt	 Ihnen	 genau	 das,	 was	 Sie	
brauchen,	und	 in	Zukunft	sogar	noch	mehr!	Denn	Sie	werden	mehr	brauchen,	weil	
Sie	 mehr	 tun.	 Es	 gibt	 also	 einen	 direkten	 Zusammenhang	 dazwischen:	 Eine	
Produktionslinie,	die	mit	Gold	gedeckt	ist.		Und	das	hat	mit	dem	Energiefluss	in	das	
System	zu	tun.	Und	bis	wir	die	Dinge	auf	diesem	Planeten	irgendwie	ändern	können,	
müssen	wir	immer	noch	in	einer	Angebot-Nachfrage-Situation	leben.		
Aber	genau	das	macht	die	Hall	of	Records!	Darin	heißt	es:	„Okay,	Sie	sagten,	dass	es	
100	Millionen	Dollar	kosten	wird,	X	zu	machen.“	„Du	musst	X	machen.“	„Wir	werden	
diese	 Energie	 jetzt	 für	 Sie	 einsetzen,	 damit	 Sie	 genug	 Energie	 haben,	 um	 dieses	
Forschungs-	und	Entwicklungszentrum	aufzubauen,	diese	Widgets	herzustellen	oder	



das	zu	tun,	was	Sie	sagen.“		
Meiner	Meinung	nach	hat	historisch	gesehen	die	Regierung	das	nie	getan,	was	wir	
von	ihr	wollten!	Also,	ich	meine,	vielleicht	wird	es	das	in	Zukunft	tun!	Wer	weiß?	
	
01:53:16	 SUNNY:	 Okay.	 Und	 wenn	 diese	 Arbeit	 nicht	 erledigt	 wird	 oder	 das	 Geld	
anderweitig	ausgegeben	wird,	kann	es	gestrichen	werden.	Und	es	wäre	die	Hall	of	
Records,	 die	dann	 irgendwie	benachrichtigt	würde,	wenn	dieses	Geld	nicht	 für	die	
richtigen	Zwecke	verwendet	würde?	
	
KIM:	Nun,	was	das	Key	Intelligence	and	Military	System	macht:	Es	gibt	viele	Budget-
Apps	 und	 einige,	 die	 Ihre	 Ausgaben	 überwachen.	 Sie	 verknüpfen	 Ihr	 Bankkonto	
damit	 und	 es	wird	 angezeigt:	 „Oh,	 Sie	 haben	 ein	Monatsabonnement,	 das	 Sie	 seit	
sechs	Monaten	oder	so	nicht	genutzt	haben,	und	jetzt	können	Sie	es	kündigen.“	Nun,	
das	Key	Integrated	Monetary	System	tut	genau	das.		
Erinnern	Sie	 sich,	dass	 ich	gesagt	habe,	dass	es	 so	 ist,	 als	würde	man	ein	 Land	 für	
Dummköpfe	 regieren?	 Man	 wirf	 einen	 Blick	 auf	 die	 Frage:	 Okay,	 wir	 haben	 758	
Projekte	in	der	Bananenrepublik	im	Gange	und	es	zeigt	Ihnen,	wie	viel	neues	Geld	für	
diese	Projekte	 in	das	 System	geflossen	 ist,	 und	wenn	Sie	 auf	 eines	dieser	Projekte	
klicken	können,	können	Sie	sehen,	in	welchem	Stadium	es	sich	befindet,	können	sich	
die	 Ausgaben	 ansehen	 und	 feststellen,	 ob	 für	 die	 Fertigstellung	 des	 Projekts	
Eventualverbindlichkeiten	 in	Anspruch	genommen	werden	mussten.	Sie	betrachten	
den	Haushalt	 nicht	 nur	 auf	 nationaler	 Ebene,	 sondern	 auch	 auf	weltweiter	 Ebene.	
Und	irgendwann	werden	Sie	es	alle	sehen	können,	denn	Geld	wird	transparent	sein!	
Es	 gibt	 nichts	 mehr	 zu	 verstecken.	 Es	 gibt	 keine	 versteckten	 Budgets,	 keine	
schwarzen	 Budgets	 und	 all	 diese	 Dinge.	 Es	 ist	 was	 es	 ist.	 So	 viel	 neues	 Geld	 ist	
eingegangen,	 das	 sind	 alle	 Projekte	 in	 Ihrer	 Nähe,	 und	 dann	 können	 Sie	
herausfinden,	was	produziert	und	was	noch	nicht.	Wie	der	Zeitplan	der	Produktion	
aussehen	 soll.	 Sie	 können	 damit	 beginnen,	 Ihren	 Geldfluss	 in	 das	 System	 zu	
betrachten.	 Und	 dann	 können	 Sie	 abschätzen,	 wie	 viel	 mehr	 Sie	 hineinstecken	
können	 oder	 wie	 viel	 mehr	 hineingesteckt	 werden	 muss,	 um	 es	 richtig	
unterzubringen:	„Wir	hatten	nicht	damit	gerechnet,	im	ersten	Jahr	9.000	Widgets	zu	
verkaufen,	also	müssen	wir	jetzt	mehr	Geld	in	das	System	fließen	lassen.“	Wir	haben	
dies	erhöht	oder	jenes	verringert.	
	
01:55:25	Und	so	ist	es	ein	ständiges	Auf	und	Ab,	um	den	Wert	von	Geld	und	Energie	
zu	 verwalten.	Und	 im	weiteren	Verlauf	 haben	wir	 über	 kürzere	Arbeitswochen	 für	
die	Menschen	gesprochen.	Die	Menschen	würden	mehr	Dinge	tun,	die	sie	lieben.	Sie	
verbringen	 mehr	 Zeit	 mit	 Ihren	 Familien.	 Es	 müssen	 daher	 viele	 Veränderungen	
stattfinden,	weshalb	auch	all	diese	Dinge	überwacht	werden,	wie	zum	Beispiel:	Wie	
schnell	können	wir	diese	Branche	verändern,	ohne	 irgendetwas	zu	stören?	Können	
wir	Jobsharing	betreiben?	Können	wir	den	Menschen	mehr	Geld	zahlen,	ohne	dass	
es	 zu	 einer	 Inflation	 kommt?	Also,	wie	 ich	 schon	 sagte,	 es	 gibt	 viele	 verschiedene	
Faktoren,	 die	 bei	 Geld	 und	 der	 Geldschöpfung	 eine	 Rolle	 spielen.	 Und	 es	 muss	
verantwortungsvoll	 vorgegangen	 werden,	 und	 man	 darf	 nicht	 einfach	 wie	 letzte	
Woche	 ins	 Finanzministerium	 gehen	 und	 7,6	 Billionen	 Dollar	 für	 die	
Wiederherstellung	 der	 Republik	 fordern.	 Du	 klingst	 wie	 ein	 Yahoo!	 (grobe	 oder	
dumme	Person)		



Und	sie	haben	Zugang,	dies	im	Finanzministerium	einzusehen!	Sie	wollen	es	einfach	
nicht	sehen.	Und	ich	bin	mir	sicher,	dass	Ihre	Kinder	nicht	die	Tatsache	sehen	wollen,	
dass	 sie	mit	 dem	 Geld	 im	 Glas	 nicht	 nach	 Disneyland	 in	 Florida	 oder	 wohin	 auch	
immer	 Sie	 wollen,	 zu	 Euro	 Disney	 oder	 so	 gehen	 können,	 gemeint	 ist	 das	 kleine	
Münzglas,	 das	 sie	 wahrscheinlich	 haben,	 Sparschwein,	mit	 Taschengeld	 drin...	 Tja,	
des	wird	Sie	nicht	ganz	dahin	bringen!		
	
Also,	ja.	So	arbeiten	sie	im	Großen	und	Ganzen	zusammen.	
	
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________ 
 
Haftungsausschluss: Es handelt sich um eine deutsche Erzählung zu Kims Bericht, die ich so 
genau wie möglich entlang der Aufzeichnung des Originals anfertige. Zum besseren Verständnis 
von verschiedenen Begriffen und zur Veranschaulichung von Themen, die besprochen werden, 
erweitere ich die Darstellung durch meine eigenen Nachforschungen nach bestem Wissen und 
Verständnis. 
Trotz aller Bemühungen um Genauigkeit und Wahrheit können sich Fehler einschleichen. 
Zusammengestellt von Monika P - LK RAT D INTERNE GRUPPE. 
Die deutsche Übersetzung entstand allein zur Unterstützung aller im deutschen Sprachraum 
Lebenden, die durch die englische Sprache der Aufzeichnungen von UNN und deren automatisch 
generierte, ungeprüfte Untertitel kaum eine Möglichkeit haben, tiefer in die Materie 
einzutauchen.	


